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Fernando Morán:

i

Una guerra limitada acabaría 
políticamente con Europa

Brasil

La izquierda quiere 
que se adelanten 
las elecciones presidenciales .

1
?l

Santiago de Compostela. — El 
exministro de Asuntos Exterio
res y recientemente designado 
embajador de la ONU, Fernando

'/íi.

■

El antropólogo Julio Caro Ba
raja fue galardonado ayer con el 
Premio Nacional de las Letras 
Españolas, dotado con cinco 
millones de pesetas.

(Más información en pág. 16)

Morán, dijo que «una guerra li
mitada terminaría políticamente 
con Europa».

Morán, que abrió un ciclo de 
conferencias sobre «Derecho 
comunitario europeo», organi
zado por el Colegio de Aboga
dos y la Universidad de Santia
go, dijo que el concepto de gue
rra limitada, según los estrate
gas de los dos bloques, «no tie
ne sentido para Europa».

En su disertación ante nume
rosos estudiantes de Derecho, 
el exministro recordó el proceso 
del europeismo español y repa
só, en sus distintos niveles, la 
situación de la Europa en la que 
se integrará España próxima
mente.

Fernando Morán subrayó que, 
en su opinión, era necesario pa
ra Europa el que se dotara de su 
propio aparato militar para ase
gurarse su propia autonomía y 
subsistencia, y destacó que la 
dependencia de los países euro
peos a los dos bloques obstacu
liza la unidad europea y su pro
pia autonomía.

Tras destacar que el reto de 
Europa era político, económico, 
científico y tecnológico, Morán 
advirtió también que Europa 
puede llegar con retraso a la ter
cera revolución industrial y cien
tífica.

Fernando Morán, que hizo 
hincapié en que el Gobierno es
pañol ha presentado la entrada 
en la CEE como un logro de 
todos y como una «operación 
nacional», dijo que España, en 
periodo de construcción demo
crática, entraba en una Europa 
«átona politicamente». —Efe

SEGOVIA

De la Quadra:

Río de Janeiro.—Los partidos izquierdistas opositores al Go
bierno del presidente José Sarney lanzarán en los próximos dias 
una ofensiva para obtener el adelantamiento de nuevas elecciones 
presidenciales por el socialista «Partido Democrático de los Traba
jadores» (PDT) y el «Partido de los Trabajadores» (PT), cuyos diri
gentes se reunirán la próxima semana en Brasilia para aprobar las 
acciones inmediatas y mediatas en busca de ese objetivo.

El jefe del «PDT», el gobernador de Rio de Janeiro, Leonel 
Brizóla, y el presidente del «PT», el líder sindical Luis Ignacio 
«Lula» Da Silva, anunciaron que analizarán la conveniencia o no de 
una alianza para afrontar las próximas elecciones en este país.

Ambos partidos ampliaron su base política tras el resultado de 
las elecciones prefecturales celebradas el pasado 15 de noviem
bre.—Efe

El Ayuntamiento solicita al
presidente de RENFE el acondicionamiento 

■ de la estación

¿Defensa de intereses particulares 
en la elección de terrenos para la Escuela 

de Capacitación Agraria?
(Pág. 3)

Me voy a dedicar a preservar 
el pluralismo y la objetividad 
del Consejo de Estado

UIMP: El encuentro franco - español sobre 
empleo juvenil empezará el lunes 

(Pág. 5)
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Madrid.—«Es posible que al- 
9unos no hayan asumido que el 
Consejo de Estado tenga un 
orasidente socialista», ha mani- 
es,ado Tomás de la Quadra, 

oara quien «mi capacidad la han 
luzgado, en varias ocasiones, 
Quienes por ley podrían juzgar- 
?e' También el presidente del 

Ongreso, Gregorio Peces-Bar- 
a pesar de ser socialista 

nio el Gobierno, está desem- 
-nando sus funciones objeti- 
^ente. Soy el primer presi-

dente socialista del Consejo de 
Estado, lo cual no debería tener 
mayor trascendencia porque es 
algo lógico, en virtud de que el 
Partido Socialista ganó unas 
elecciones».

De la Quadra cita a Santo 
Tomás Becket para señalar que 
el cargo marca y afirma que «yo 
me voy a dedicar a preservar ese 
pluralismo y esa objetividad que 
se desprende del Consejo de 
Estado».

y
¡i

LOTERIA NACIONAL
Gemios del sorteo de hoy

10 d® Pesetas a cada una de las fracciones 
• 8' 2 y io de las series 3, 8, 12 y 15, respectiva

mente, del número 99.572

20.000.000 de pesetas al núm. 99.572 
0.000.000 de pesetas al núm. 98.820

25 OOn
pesetas a los números o terminaciones en:

932 438 462
582 139 091 

T500 000 pesetas a 

25 or^ Pr'mer premio 
000 Pesetas a los

633 553 195 998 126
266 658 841 908 802

los números anterior y posterior 
y 670.000 a los del segundo.

- - .— números restantes de las cente- 
dos *°S ^os Pr*meros premios y a los termina- 

12.50o
2 Pesetas a los números terminados en 72. 

Pesetas a los números terminados en 2, 3 y 7.

Crónicas de Cuéllar, Carbonero el Mayor, 
Madrona, Villacastín y El Espinar 

. ' (Pág. 6)

Deportes: La G. Segoviana jugará mañana 
contra el Daimiel, en Manzanares

, (Pág. 13)

Hoy, 
en el Fin 
de Semana

Tenerife y La Pal
ma, ventanas de 
España al Universo 
Las vitaminas en 
la dieta pueden ser 
efectivas contra el 
cáncer
Correo filatélico

Mis horas de me
cedora
Umor sin ache
Horóscopo
Tiempo libre
Programas de TVE 
para la semana del 
24 al 30 de no
viembre

Galicia

Cerrada la campaña electoral 
hoy jomada de reflexión

Madrid.- A medianoche de ayer se cerró la campaña electoral y hoy 
es dia de reflexión ante las elecciones autonómicas que tendrán lugar 
mañana en la región gallega y donde las encuestas predicen una victoria 
derechista.-Efe

SANDWICHES 
VERBENA DE 
AHUMADOS

— TABLA DE QUESOS 
— PATES VARIADOS

RACIONES DEL DIA 

SERVICIO PLANCHA HASTA LA HORA DEL CIERRE 

WHISKERIA y PUB EL MONOCULO de

2» Junto a la nueva 
Sala de Cine Miró

M.C.D. 2022
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apunte del día
Fin de semana interesante
A un mes vista de la Navidad, tenemos ahora este fin de 

semana interesante, con un interés que llega mañana desde la 
comunidad autónoma gallega, en donde el domingo tiene 
lugar la jomada electoral. Ha terminado la campaña, en la 
medianoche pasada, sigue esta jornada de reflexión del 
sábado —poco menos que como si se tratara de unos breves 
«ejercicios espirituales»—, y mañana la gran «movida» electo
ral autonómica.

Jomada interesante que jio se ciñe tan sólo a aquellos 
limites, por más que sólo en ellos vayan las urnas a confir
mar, modificar o desmentir, tanto pronóstico, tanta encuesta, 
tanta previsión de profetas más o menos acertados o más o 
menos desacertados. Y no se ciñe solamente a aquellos limi
tes, porque a buen seguro que todos los demás españoles de 
este Estado de las Autonomías seguiremos las incidencias de 
la jomada, de la votación, hasta saber el resultado que salga 
de las urnas. Un resultado que, dice, puede ser, significar o 
representar un índice, una muestra de lo que puede ser ese 
otro resultado, más lejano, de las próximas elecciones gene
rales. Eso dicen algunos; pero venimos a parar a las mismas: 
encuestas, pronósticos, previsiones que ya veremos cuando 
ese otro resultado se nos dé dentro de un año, más o menos.

Aparte de todo ésto, ceñidos a nuestros limites provincia
les, tenemos esa buena noticia de los 3.806 millones de 
pesetas que van a invertirse en el acondicionamiento de 826 
kilómetros de nuestras carreteras. Carreteras que, por otra 
parte, se dice hallarse en un estado muy aceptable. Carreteras 
que, hoy por hoy, en esta era del cada día más intenso —y 
agobiante— tráfico rodado, vienen a ser un gasto constante 
de los más significativos en todos los presupuestos, quitan
do asi millones, muchos, miles de millones que si aquéllas se 
encuentran en estado tan «muy aceptable», podrían invertirse 
en cosas mucho más necesarias y que necesitan de una 
mucha mayor aceptabilidad.

En fin, cosas de la vida. Esta vida que nos pone nueva
mente, en el calendario, en la cuesta abajo hacia la Navidad.

Las Cámaras Agrarias

Desde mi «almajara» .

Un «poco» con ojos nuevos
«En la profunda y clara substancia de la alta Luz se 
me aparecieron tres círculos de tres colores y de una 
sola dimensión:el uno parecía reflejado por otro co
mo Iris por Iris, y el tercero parecía un fuego proce
dente de ambos por igual. ...Pero ya eran movidos 
mi deseo y mi voluntad, como rueda cuyas partes

• giran todas igualmente, por el Amor que mueve el 
Sol y las demás estrellas».
(Del canto XXXIII de «La Divina Comedia» I DANTE).

«Señores —dijo Don Quijote—, vámonos poco a 
poco, pues ya en los nidos de antaño no hay pájaros 
hogaño. Yo fui loco, y ya soy cuerdo: fui Don Qui
jote de la Mancha, y soy agora, como he dicho, 
Alonso Quijano el Bueno».
(Del capitulo LXXIV de «El ingenioso hidalgo Don 
Quijote de la Mancha» I CERVANTES).

Hoy he de deciros que, todavía muchos de nosotros, aún 
no hemos comprendido ni entendido tan siquiera en su entera 
totalidad lo que nos han querido comunicar el archimaestre 
Dante, en «La Divina Comedia», y el maestro Cervantes, en 
«El Quijote». Y así nos ha venido sucediendo desde tiempos 
atrás con un buen número apreciable de obras (de literatura) 
cerradas que han pasado por delante de nuestros ojos, que 
deberían ser ojos para ver; pues siempre abiertos debieron 
estar.

El ojo interno es el ojo del conocimiento, el ojo ilu
minado por la Luz. Es el ojo abierto para conocer.
Es el ojo para ver, para observar con mimo, para 
contemplar.
Los dos ojos que portamos llevan la X (Equis), y son 
uno para mirar. Y como un solo ojo operan para ha
llar la Verdad.

Y afirmo, si, que buena cantidad de libros verdaderos en 
cuanto a Verdad se refiere, porque hablan ciertamente en ella, 
han pasado muy cerca de nuestra vista, y no hemos sabido 
con certeza extraer lá Luz que ellos contienen, la misma Luz 
que brilla en el Candelabro de (los) Siete Brazos, la misma 
Luz que refulge de los Siete Rayos que —en el Apocalipsis- 
porta San Juan.

Conclusión: Leamos y aprendamos un «poco» con ojos 
nuevos en verdad. ,

JUAN-LUIS NIETO DEL ALBA
, ________________________________ I

El Gobierno socialista acaba 
de aprobar en Consejo de Mi
nistros un proyecto de Ley de 
Cámaras Agrarias que supone 
un ataque y un perjuicio para el 
campo y los agricultores, so
bre todo para los pequeños, 
absolutamente incomprensi
ble.

El proyecto supone, aparte 
de otras cosas, la eliminación 
de las Cámaras Agrarias Loca
les, salvo en las comunidades 
autónomas que tengan capaci
dad transferida para evitarlo, y 
la esterilización de las Cáma
ras Agrarias que subsisten, las 
provinciales, vaciándolas de 
competencias.

Lo que hacen las Cámaras 
Agrarias lo saben bien los agri
cultores. pero lo ignoran la 
mayoría de los españoles. El 
proyecto quiere eliminar miles 
de Cámaras Agrarias locales, 
que es con frecuencia la única 
institución agraria que subsis
te en muchos pueblos, y las 
que subsisten las dejan casi 
sin facultades.

Y las Cámaras Agrarias, que 
existen en España desde fina
les del siglo pasado, prestan a 
los agricultores servicios co
mo éstos:

Tramitan los créditos que 
solicitan los pequeños agricul
tores: gestionan el cobro de 
las subvenciones que les co
rresponden del gasóleo, fertili
zantes, daños catastróficos; 
informan, convocan y ayudan 
al agricultor en las campañas 
de sanidad animal y vegetal; le 
tramitan y avisan para los se
guros agrarios, unen a los agri
cultores en sus esfuerzos y 
muchas veces le prestan servi
cios (compra de abonos, se
lección y suministro de semi- 

' lias, crean parques de maqui
naria para uso común), etc., 
etc. .

Y son un eficaz medio de 
información, y a veces el úni
co, para los agricultores repar
tidos por tantos pueblos de 
España. Y todo ello lo hacen

Mes de Animas... de hace 40 anos
Está anocheciendo. Los dias 

son muy cortos, y las yuntas vie
nen del campo a toda prisa, ha
cia Olombrada, porque ya han 
tocado a la novena por las almas 
del Purgatorio. El labrador, tan
to el amo como el obrero que es
taba asalariado, tenían que cui
dar el ganado, y luego, antes 
que nada, había que asistir a la 
novena de ánimas. La iglesia, se 
llenaba. No quedaba nadie sin 
asistir a estos actos. Los hom
bres, aguantaban de pie la me
dia hora, más o menos, que du
raban. Las mujeres llevaban sus 
sillas o reclinatorios. A pesar de 
la gran afluencia de gente, y de 
la escasa comodidad que había, 
el silencio era sepulcral. Acaba
das las oraciones de la novena, 
las «cantoras» (un grupo de chi
cas del pueblo), dejaban oir en 
sus voces aquellos tristes cari
tos. «Que tarde me arrepiento... 
yo, pobre pecador... qué duro es 
mi tormento... que horrible es 
mi dolor...» Al final, todo el 
pueblo cantaba el famoso res
ponso «Ne recorderis...» Asi, un 
día y otro día, los treinta del 

como corporaciones públicas 
al servicio del campo y sin que 
ninguna otra institución lo ha
ga.

Pues bien, todo ésto va a 
desaparecer al eliminar las Cá
maras locales y dejar reduci
das las provinciales a la pura 
función de dar opiniones, o 
informes, sólo cuando se les 
pidan por la Administración, y 
privarles de toda iniciativa.

Pero además, resulta que el 
proyecto lleva aparejada otra 
injusticia aún mayor, las Cá
maras locales que se van a 
extinguir han formado a lo lar
go de los años un patrimonio, 
mayor o menor, no con cargo a 
los Presupuestos del Estado, 
sino con las cuotas y aporta
ciones de los agricultores. Ese 
patrimonio lo componen los 
edificios que son sus sedes, 
maquinaria agrícola, centros 
de selección de semillas, al
macenes y silos, centros de in
seminación artificial, fincas y 
ganados para hacer pruebas y 
ensayos en beneficio de agri
cultores y ganaderos, etc. 
Pues bien, el proyecto de ley 
dispone, en su disposición 
adicional segunda, que de to
dos los bienes y derechos de 
las Cámaras que se extingan 
por la ley (la mayoría de las 
locales y comarcales) dispon
drá, como quería, la Adminis
tración del Estado, sin más 
limite que «su aplicación a fi
nes y servicios de interés ge
neral agrario». Pero, salvando 
esta obligación, más formal 
que real, puede hacer con ello 
lo que le venga en gana. Lo 
cual es nada menos que quitar 
su patrimonio a los agriculto
res de un pueblo y pasárselo a 
quien quiera, a una organiza
ción nacional, a una persona 
pública o privada, al sindicato 
que quiera. Es decir, hay una 
verdadera expoliación de los 
agricultores y de su patrimo
nio, que va contra los princi
pios básicos que inspiran 
nuestro ordenamiento jurídico.

Hay todavía más cosas gra- 

mes, aunque lo «obligado» eran 
los nueve primeros días, que es 
cuando no faltaba nadie.

¿Qué pasó con todo aquello? 
¿Ya no hay almas del Purgato
rio? ¿Ya nada nos dice el toque 
de campanas cuando lo hacen 
por una persona que vivió con 
nosotros?. Nos hemos hecho 
fríos, egoístas e indiferentes. 
Pasamos de todo, y habría que 
preguntarse si en muchas cosas, 
en lugar de pasarnos, no nos 
quedamos a mitad de camino.

Sin embargo, cada año, cuan
do llega el día de Todos los San
tos, no se nos olvida poner los 
cementerios como baratillos de 
feria. Con bastante frecuencia, 
podemos ver que algunas per
sonas que se mofan de los cultos 
a Ibs difuntos, que toman los su
fragios como «negocio» exclusi
vo de los curas, que no se les ve 
nunca por una iglesia, ni asisten 
a los cultos religiosos, algunas 
de estas personas, repetimos, 
son las que mejor hacen el papel 
ese día... Por favor. Seamos

Armando Arroyo Mingue 
Secretario provincial P.D.P

ves en ese proyecto, pero sólo 
con conocer todo ésto y que' 
desaparición de esas Cáma^ 

no la pide ningún agricultor 
sino sólo algún político, no se 
puede comprender por qué ha. 
cer una ley tan absurda e - 
justa.

Y sin embargo, todo tiene 
que tener una razón, y este 
medida también la tiene, e 
PSOE tenía que celebrar unas 
elecciones a Cámaras Agraria-, 
y sabe que las tiene perdidas 
porque su sindicato agrario e= 
el más débil de los cinco que 
hay, y porque no tiene pesoer 
el campo. Y en vez de admiti
ese hecho y aceptar el resulta
do de unas elecciones demo- 
créticas, prefiere eliminara los 
que no puede controlar, y con 
tal de asumir todo el'podery 
no permitir el juego democráti
co, allí donde no puede ganar 
acude a cualquier cosa, hasta 
en este caso, a eliminar unas 
instituciones que han servido 
siempre a los agricultores y 
ganaderos y que hoy son más 
necesarias aún, cuando nues
tro sector agrario tiene ur 
enorme problema de informa
ción y unión para adaptarse a 
la agricultura europea.

Esta medida, tomada por 
criterios electorales y de parti
do, perjudica a más de cinco 
millones de españoles del sec
tor rural, que se ven atacados 
en su patrimonio y en sus de
rechos, y que es el sector eco
nómico más sacrificado y peo' 
tratado, pero el más vulnerable 
por su modestia y por su dis
persión. Pero, a lo mejor, e 
PSOE ha calculado mal yante 
un ataque tan grave e injusto 
son capaces de defender enér- \ 
gicamente sus derechos. Si lo 
hacen, lo justo seria queen- 
contraran la solidaridad ye 
apoyo de todos los demás es 
pañoles y desde luego lo en | 
centrará en los miembros de' 
Partido Demócrata Popular. 1

más serios. No tengamos tan 
chaquetas. Si nos burl^°¡f 
la religión y de los cu 
con ella se hacen a núes r 
fuñios, no vayamos a que fie 
vea en el cementerio e 
Todos los Santos. 0 starc' 
unas copas con lo que c .. 
esas flores que a la tumDa 
gún familiar o amigo , 
porque suele suceder. ^e,. 
cementerio, es lugar de 
dos, y el recuerdo, sue eg pe5¿ 
ja con la oración..■ Y sl nQfeí 
de todo, y además de una 
que llevamos musita^rnosci 
oración... no nos
los que esa oración la s¡a 1 
lectivamente en una '9 pa
para eso, haya que asi v 
otras cosas, al novenar 
almas del Purgatorio

A ti, que nunca la 
te hizo pensar en lo 6 (e 
yo, me atrevo a PregU (erio- 
¿A qué fuiste al cerne

ABEL P^cHAPcfBPi''

M.C.D. 2022
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«El alcalde, por ética y por vergüenza, 
debe dimitir»

Se intuye la defensa de intereses 
particulares en la postura 
del PDF sobre la Escuela

Juan Antonio Perteguer hace un repaso 
a la crisis municipal

.La crisis de la Oficina de Pla
neamiento no es más que un refle- 
l0 de la crisis que afecta al gobier- 
'no municipal» ha declarado el 
concejal del CDS Juan Antonio 
Perteguer, que ayer convocó a los 
medios informativos para dar a 

' conocer sus opiniones sobre am
bas cuestiones. El señor Perte
guer dijo haber esperado hasta 
este momento por el pacto de si
lencio que se había impuesto a to
dos los grupos sobre la marcha de 
la Oficina de Planeamiento, «que 
por cierto no ha sido respetado».

El portavoz del CDS hizo un ex
tenso análisis de los aconteci
mientos que han rodeado al fun
cionamiento de la Oficina remon
tándose al momento en que los 
grupos municipales pactaron el 
acuerdo sobre el planeamiento ur
banístico de la ciudad, «en el que 
se juega el ser o no ser de una ciu
dad como Segovia». Destacó el 
hecho de que la crisis se planteara* 
justo dos días antes de la finaliza
ción del contrato de López Jaén 
-cuando todos pensábamos que 
todo iba bien entre el alcalde y el 
director de la Oficina». Tras enu
merar la serie de despropósitos y 
contradicciones que se sucedie
ron desde entonces por parte del 
Grupo Socialista -y de los que 
puntualmente informamos en su 
momento- acusó de incoherencia 
a sus miembros: «Quiero subrayar 
que Juan López Jaén se fue expul
sado por el PSOE, que provocó 
una crisis con la única finalidad de 
quitar a una persona que le resul
taba incómoda, sin que se nos 
haya explicado por qué».

Como se recordará, Juan López 
Jaén decidió no seguir en su pues
to tras una votación en el consejo 

dirección de la Oficina en la que 
sólo encontró la oposición de los 
tres representantes del PSOE. 
"Estos, una vez conseguido su 
Propósito de echar al director, 
acordaron inmediatamente por 
unanimidad felicitarle pública- 
rrente por su gestión -que al pa
recer era la causa de sus votos en 
ontra- admitirle todas las factu- 
s de gastos -que momentos an- 

y5 abian calificado de «indebi- 
as»- y proponerla realización de।homenaje a él y a su mujer 
mo directora del Plan de Peda- 

9°9iade la Ciudad».

UN FUTURO INCIERTO

festd30 Anton'° Perteguer mani- 
mismnUe SU partido no tiene ahora 
indicaráPrOpuesta 9lobal para 
Crisis v Ua!debe Ser la salida de la 
alternéSta a la expectativa de las 
mayon^ qUe den los 9rupos 

que el p °S' "Aunclue pensaba 
bezar |_ad'doSocial'sta, al desea- 
Puesta . cina tendría una pro
do. S¡ysi la tiene se la ha calla- 
Pr°PuesLneUnlerÓ’ en cambio- las 

Escuren h 6 SU 9r u po en el  
m'entos- n d6 estos aconteci" 
Vitoria eSde la petición de la 
cuestión qU6 86 referia tanto a 
Qestión ? económicas como de 
Rédito h 3813 la petición de un 
a|°strabanCarÍ0 Para dar lipoióez 
,lnuidad aj0S’Pasand0 por *a con" 
Piador jen los mismos de su ini- 
SuJuicioUan López Jaén, el cual a 
61 conse^nlHdebiadespacharcon 
^connpror,6 forma colegiada y 

Eicon/ nas Particulares.
^encuar^*8' del CDS es pesimis- 

° a la salida de esta cri

sis en la que ha acusado de debili
dad a los miembros del Grupo Po
pular, «que por no haber realizado 
un seguimiento se enteraron a 
posteriori de los problemas y no 
han sabido hacer valer sus tres vo
tos en el Consejo». Según el Sr. 
Perteguer, el Grupo Popular se 
conforma ahora con que en la reu

nión del próximo lunes se nombre 
vicepresidente del Consejo a uno 
de sus miembros. Nombramiento 
que al parecer recaerá en José 
Luis Aranguren.

Con respecto a dicha reunión, 
hemos podido saber que el próxi
mo lunes habrá que decidir ade
más quién se hace cargo de la 
coordinación de la Oficina, ya que 
el arquitecto Sr. García Garnacho 
que según el alcalde había sido

Organizada por ASEM 
El lunes, primera 
tertulia sobre 
la problemática 
de la mujer

La Asociación Segoviana para 
la Emancipación de la Mujer 
(ASEM) ha organizado en el pre
sente curso una serie de tertulias 
sobre diversos temas, relaciona
dos con la problemática de la mu
jer en nuestra sociedad. «Para un 
desarrollo personal más humano» 
es el titulo de la primera de estas 
tertulias que tendrá lugar el próxi
mo lunes. El tema será desarrolla
do por Fina Sanz Román y en su 
desarrollo expondrá las conclu
siones de su experiencia de traba
jo con terapias sexuales y técnicas 
de desarrollo sensitivo.

Las tertulias tendrán una perio
dicidad mensual. La del próximo 
lunes se celebrará a las 7,30 de la 
tarde en el comedor del bár «Al- 
muzara».

Nuevo Mester, 
en el programa 
regional de TVE

El miércoles . próximo, Nuevo 
Mester de Juglaría actuará en el 
programa regional de TVE, que se 
transmite desde Valladolid a partir 
de las 2 de la tarde. La actuación 
de Nuevo Mester será dentro del 
espacio titulado «Nosotros mis
mos», que se ofrece los miércoles 
inmediatamente después del in
formativo regional de las 14 horas. 
Carlos Blanco hará entrevistas a 
los componentes del grupo, que 
también interpretarán cuatro can
ciones.

nombrado en la anterior reunión 
ha declinado tal responsabilidad.

TRES CONCEJALES 
DE DERECHAS 

EN UN GOBIERNO SOCIALISTA

Como hemos dicho al principio, 
todo esto es para Juan Antonio 
Perteguer el reflejo de una crisis 
más amplia, consecuencia del 
cambio profundo que ha supuesto 
para el funcionamiento municipal 
la nueva Ley de Bases. «Los gru
pos mayoritarios han soslayado el 
significado profundo de la ley. Si 
antes los ayuntamientos se regían 
por la cuota de participación elec
toral que sacaba cada grupo, aho
ra se rigen por el alcalde y las per
sonas por él asignadas^ Cuando 
en el pasado mes de abril, Miguel 
Angel Trapero nos llamó -se refie
re a los concejales del CDS- para 
formar parte del gobierno munici
pal le dijimos que debía llevar a 
cabo la responsabilidad que le ha 
bia otorgado el pueblo y gobernar 
con el programa socialista. Nos 
contestó que con ocho concejales 
no podía gobernar: entonces le 
propusimos que hiciera pública 
esta impotencia y que después 
entraríamos a formar parte de un 
gobierno de coalición. Nuestra 
sorpresa fue que al poco tiempo 
tres miembros del Grupo Popular 
entraban a formar parte, como 
miembros designados, de un go
bierno municipal socialista sin que 
se hubiese hecho ningún pacto 
entre ambos partidos y sin que 
existiese un compromiso escrito y 
público sobre cuál era el programa 
que se iba a llevar a cabo. Esto es 
un verdadero fraude al electora
do».

Los resultados de esta situación 
Son para el concejal del CDS una 
falta de perspectivas futuras y 
desgobierno total, que se palpa en 
el quehacer diario. «Esto se ve en 
el descenso de dedicación de al
gunos concejales del PSOE que 
van menos por el Ayuntamiento».

EL ALCALDE DEBE DIMITIR
Con respecto a las recientes de

claraciones del portavoz socialista 
Ricardo Cáceres, respecto a la 
moción de censura al alcalde afir
mó: «No p uede considerarse una 
traición algo que está contempla
do por la Ley y sobre todo tenien
do en cuenta que la elección de al
calde es de segundo grado y la ha
cen los concejales». El Sr. Perte
guer, que en algunas ocasiones ha 
declarado que Miguel Angel Tra
pero debía dimitir, se alegra de 
que ahora el Grupo Popular piense 
lo mismo, como lo ha hecho cons
tar en algunas declaraciones.

«En política, cuando una perso
na se compromete a llevar un pro
grama adelante y ese programa, 
por las razones que sean, no se 
lleva a cabo, la norma de ética y de 
vergüenza es presentar la dimi
sión. Y asi lo hice constar en la Ofi
cina de Planeamiento cuando el 
PSOE consiguió que se marchara 
López Jaén.

A.T.

MATERIALES 
CONSTRUCCION

SANTA
V^/ TERESA

La Lastrilla TeH 43 77 00

de Capacitación Agraria
Propiedades de un diputado se ven afectadas 
en una de las tres propuestas de ubicación

La postura del Partido Demó
crata Popular en torno a la ubica
ción de la Escuela de Capacita
ción Agraria, ayer expuesta en 
nuestro periódico, es interpretada 
por algunos medios políticos de la 
ciudad como un claro intento de 
proteger los intereses particulares 
del diputado del Congreso Carlos 
Gila, miembro de dicho partido. 
Según ha podido saber nuestra 
Redacción el señor Gila posee 10 
hectáreas en uno de los dos te
rrenos propuestos por el Ayunta
miento de Segovia a la Junta de 
Castilla y León para la ubicación 
de la Escuela en Madrona.

La postura manifestada por el 
PDP en el comunicado que en 
nuestra información de ayer rese
ñábamos, contraria a la realiza
ción de expropiaciones, no con
cuerda con la tomada por el porta
voz del Grupo Popular en el Ayun
tamiento y militante del partido 
Emilio Zamarriego, en el transcur
so de la Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento, donde por unani
midad se acordó proponer a la 
Junta para la creación de la Es
cuela, los terrenos donde se afec
taría la propiedad del diputado 
mencionado y otros 17 propieta
rios más.

OTRAS PROPUESTAS

Según información recogida por 
nuestra Redacción la primera pro
puesta presentada por el Ayunta
miento, a la Junta para ubicación 
de la Escuela de Madrona, en la 
que se proyectaba una ocupación 
de 45 hectáreas, afecta principal
mente al diputado citado y a los

Visita de! presidente de RENFE

El Ayuntamiento solicita 
a RENFE que arregle la actual 

estación de ferrocarril
También pide terrenos para la posible 
ubicación conjunta de las estaciones 

de autobuses y ferrocarril
En el transcurso de una reunión 

que mantuvieron ayer el presiden
te de RENFE, Julián García Valver
de; la gobernadora civil, Cristina 
Martin-Bustamante y el alcalde de 
la ciudad, Miguel Angel Trapero, 
se trataron diversos aspectos re
lacionados con la estación de fe
rrocarril y su posible remodelación 
y con los servicios de trenes Ma- 
drid-Segovia. Como solución in
mediata, se ha solicitado a REN
FE, según el alcalde, que arregle la 
actual estación, «en una situación 
bastante olvidada», para dejarla 
en perfectas condiciones de pul
critud y adecentamiento.

Por su parte, el Ayuntamiento 
realizará un proyecto, parra in
cluirlo en los presupuestos del 
próximo año, de acondiciona
miento de la zona de entrada a la 
estación.

Al presidente de RENFE se le 
expuso también la ¡dea del «inter
cambiador de transportes» con
templado en los avances del pla
neamiento especial, en el que 
aparecen juntas las estaciones de 
autobuses y de ferrocarril.

El proyecto que pretende reali

herederos de Pedro Moreno, en 
10 hectáreas, a cada uno, aproxi
madamente. Las restantes 25 
hectáreas están repartidas entre 
16 propietarios.

El alcalde de Segovia, que no ha 
querido entrar a valorar la postura 
del Partido Demócrata Popular, ha 
manifestado que existe otra pro
puesta de ubicación en Madrona y 
una más en terrenos próximos a la 
carretera que va desde la alameda 
de la Fuencisla a Valverde del Ma
jano. Aunque de esta última se 
desconocen más detalles, hemos 
podido saber que la segunda pro
puesta hecha sobre el barrio de 
Madrona fue rechazada el pasado 
fin de semana por los vecinos del 
mismo, ya que afectaría a 60 pro
pietarios, frente a los 18 en qúie- 
nes repercutiría la primera.

El alcalde ha manifestado que 
en caso de ser aceptada alguna 
propuesta, los terrenos serían ad
quiridos por el Ayuntamiento, bien 
mediante el sistema de compra o 
el de expropiación. «Estos terre
nos -ha dicho- pasarían a au
mentar el patrimonio municipal ya 
que la cesión a la Junta de los mis
mos no sería en propiedad sino en 
uso».

Como ya se ha informado la 
Junta de,Castilla y León será la 
que integramente lleve a cabo, 
con un presupuesto de más de 
200 millones, la creación de la Es
cuela de Capacitación Agraria en 
nuestra provincia. De momento no 
tiene ni siquiera decidido en qué 
municipio de la provincia ha de 
instalarse.

F.A.

zar el Ayuntamiento, es que la par
te final de la estación del ferrocarril 
que ahora no se utiliza, hasta la 
Puerta de Madrid, se transforme 
en una gran plaza donde también 
pueda haber aparcamientos. Otra 
parte se dedicará a dársena de 
aparcamiento de autobuses y, 
luego, se proyecta construir un 
edificio conjunto para ambas es
taciones. El alcalde ha señalado 
que esta idea gustó al presidente 
de RENFE y le pareció racional, 
acordándose mantener una próxi
ma entrevista cuando esté finali
zado el proyecto para negociar 
con RENFE la cesión de terrenos y 
una posible ayuda económica. 
Las autoridades segovianas vol
vieron a reiterar al responsable de 
RENFE la necesidad de la puesta 
en servicio de un tren directo entre 
Segovia y Madrid. También esta
blecieron sugerencias sobre otros 
aspectos para la mejora del servi
cio, la posibilidad de traslado por 
tren de los alumnos que estudian 
en Madrid y la de implantación de 
un tren turístico. Todos estos te
mas serán sometidos a estudio 
por RENFE, según su presidente.

M.C.D. 2022
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AGENDA L MELMTUO DE SEGOVIi
DECIA HACE 50 AÑOS

LLEGA A MADRID UN AVION CON CARGAMENTO DE ORO

a

CALENDARIO EXPOSICIONES
PARA MAÑANA LA CASA DEL SIGLO XV

Domingo 24 de noviembre

Van 328 días, faltan 37.
Sol, de8,11 a 17,52.

PARA EL LUNES

Lunes, 25 de noviembre

Van 329 días, faltan 36- 
Sol,de8,12a17,5l.

Hl SANTORAL g|

Domingo. Santos: Flora, Fer
mina y Felicísimo.

Lunes. Santos." Moisés, Eras- 
mo y Mercurio.

| PENSAMIENTO j

«Culpar a otros de nuestras 
desdichas es una muestra de ig
norancia, culparnos a nosotros 
mismos constituye el principio 
del saber. Abstenerse de atri
buir la culpa a otros o a nosotros 
mismos es muestra de perfecta 
sabiduría».

Epicteto

FARMACIA 
DE GUARDIA

Hoy. Rubio Ruano. Coca, 1. 
Mañana. López Duque. Cro

nista Lecea, 6.

COPON NACIONAL 
DE CIEGOS I

SORTEO ESPECIAL VIERNES 

75.072
(Dos millones de pesetas 

al cupón)

| EL TIEMPO |
Según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 679,8 m / m 
Viento del NE
Temperatura máxima: 4o

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 679,8 m/m 
Viento del NE

^Temperatura mínima: 3,4 bajo 0 
A las 10: 1,4 bajo 0

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Dr. Amengual
José Zorrilla, 115

Desde el día 27 
LA CONSULTA 
a las 8 de la tarde

Obra gráfica de Marcos Iriza- 
rry. Hasta el 23 de noviembre.

TORREON DE LOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Ahorros)

Obras presentadas al III Con
curso Nacional de Fotografía.

Antonio Rodríguez. Oleos. 
Hasta el 8 de diciembre.

CASINO DE LA UNION

Acuarelas de Miguel Madri
gal. Hasta el 6 de diciembre.

CASA DELOS PICOS

Obras de Juan Carlos Esteban 
de Mercado. Hasta el 25 de no
viembre.

CASA DE LA JUVENTUD

Imágenes de la otra historia 
(fotografías), hasta el 30 de no
viembre. (De 11 a13yde18a21 
horas).

COLEGIO DE ARQUITECTOS 
(Daoiz, 1)

Restauración y protección de 
la vidrieras de la capilla del Con
destable, en la catedral de Bur
gos.

Hasta el 14 de diciembre. (De 
10 a 14 y de 18 a 21 horas).

AEGUARIN DE ARTE ENEBRO

Pilar Soria. Cerámicas. Hasta 
el día 30 de noviembre.

| REGISTRO CIVIL |

7 nacimientos

Se han realizado las siguien
tes inscripciones:

NACIMIENTOS: Laura He- 
rranz y Herrero, hija de Epifanio 
y de Adela. Verónica Pérez y 
García, de Juan Carlos y de 
Isabel. Gloria Ferrer y Rubio, de 
Francisco José y de M.a Esther. 
Miriam Martín y Romero, de 
Justo y de María Josefa. Ana 
Isabel Sanz y Garrido, de Anto
nio y de María Begoña. Irene 
Martín y Galindo, de Jerónimo y 
de María del Carmen. Irene en
rubia y Romero, de Angel y de 
Angela.

| AVISOS |

JORNADAS DE PEDAGOGIA 
GLOBAL DELA FAMILIA

Organizadas por Ambito de in
vestigación y Difusión «María 
del Corral», se van a celebrar en 
Barcelona, los días 5, 6 y 7 de 
diciembre próximos, las VI Jor
nadas Internacionales sobre Pe
dagogía global de la Familia. 
Encrucijada 2000. El programa 
incluye conferencias, coloquios 
y ponencias, en las que los asis
tentes podrán disponer de tra
ducción simultánea. La cuota de 
inscripción es de 2.200 pesetas y 
puede solicitarse a la menciona
da entidad Ambito (Roger de 
Lauria, 8 6-88, 1.°, 1.a. 08009 
Barcelona. Tel. 93/258 6 391).

CURSO DE TURISMO 
DE NIEVE Y MONTAÑA

La Escuela Oficial de Turismo 
ha oganizado un curso de turis
mo de nieve y montaña con el 
objeto de estudiar desde una 
perspectiva práctica el mundo 
del turismo de nieve. Los as
pectos que se analizarán son 
«La planificación y ordenación 
turística de la montaña», «Fun
cionamiento de las estaciones 
de esquí», «Aprovechamiento 
turistico-recreatlvo de las áreas 
de montaña» y «Comercializa
ción y promoción del turismo de 
nieve».

El curso está dirigido a pro
fesionales del turismo, agentes 
de viajes, profesionales de esta
ciones de esquí y Juncionarios 
de las Administraciones local y 
autonómica.

El horario será de 17 a 20 
horas, los dias 9 a 13 de diciem
bre, en los locales de la Escuela 
Oficial de Turismo, Plaza de 
Manuel Becerra, 14, y las ins
cripciones deberán formalizar
se, en esta misma dirección, 
antes del 4 de diciembre.

| WIBÜCACIONES |

PUBLICACIONES
DEL BANCO DE BILBAO

El Servicio de Estudios del 
Banco de Bilbao, acaba de edi
tar el número 99 de su boletín de 
información agraria titulado «El 
campo». Son 146 páginas dedi
cadas esta vez, integramente, al 
«Pasado, presente y futuro de la 
pesca», con análisis, comenta
rios, estadísticas, gráficos y to
do género de información sobre 
el tema, resulta un número mo
nográfico de gran interés que 
lleva en portada un significativo 
fragmento de un óleo de Ramón 
Zubiaurre. También ha editado 
el volumen segundo de este año 
de su revista de economía «Si
tuación». 176 páginas con nú
meros artículos de especialistas 
en la materia, esta vez, el segu

BASE MIXTA
SEGOVIA

Los mozos que deseen 
ingresar como voluntariado 
normal (16 meses) en esta 
Base, con el primer llama
miento (1 de febrero de 
1986), podrán solicitarlo 
en este centro hasta el día 
29 del corriente.

Segovia, noviembre 1985.

CORTE EN EL SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Para efectuar trabajos en sus instalaciones de alta 
tensión, reponer aceite a automáticos y revisión general 
de la subestación de Escalona, UNION ELECTRICA 
PENOSA, S. A., cortará el suministro de energía eléc
trica mañana domingo, día 24, de las 9 a las 13 horas, 
afectando a los pueblos de Escalona del Prado, Sau
quillo de Cabezas, Aguilafuente, Aldea Real, Pinar- 
negrillo, Pinarejos, Mozoncillo, El Parral, Villovela, 
Peñarrubias, Escobar, Cabañas de Polendos, Pinillos, 
Cantimpalos y la distribución de D. Juan de Frutos.

Segovia, 22 de noviembre de 1985.

Madrid.- El señor Chapaprieta recibió esta mañana a los pe
riodistas, y a preguntas de uno de ellos ratificó lo expuesto el vier
nes en las Cortes sobre la posición que actualmente cree debe 
mantener respecto de las pesetas. Son cuestiones -continuó el 
ministro- puramente circunstanciales. Por eso dije que ahora no 
soy de ningún modo partidario de la devaluación. Esto no quiere 
decir que si las cosas cambian en el extranjero y resultásemos 
obligados a adoptar otra posición, nos hubiéramos de resistirá 
secundarla. Desde luego el Gobierno está atento al problema y 
dispuesto a obrar en consecuencia.

Se le preguntó si tenia noticias de la llegada a Madrid de un 
avión extranjero con oro, según rumores que habían circulado du
rante toda la mañana y éste vendría con destino a las necesida
des del Centro de contratación. El señor Chapaprieta declaró que 
no tenía noticias de ello, pero que bien podría ser una expedición 
del oro sobrante adquirido hace algún tiempo y que se encontra
ba en Barcelona con motivo de los reembolsos de bonos oro. Y 
como las existencias de oro del Banco de España se han centra
lizado en Madrid, podría haber una remesa de aquella sucursal.

ro en sus diversas facetas y 
modalidades. Restos del seguro 
español, el seguro como inter
mediario financiero, seguro de 
vida y planes de pensiones, los 
seguros multirriesgos en Espa
ña, el seguro de automóviles, 
los seguros agrarios, el reasegu
ro, etc.

tMB
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, David el 
Gnomo. 16,05, Primera sesión. 18,00, 
Los sabios. 19,00, De película. 19,30, 
El equipo «A». 20,30, Telediario. 21,05, 
Informe semanal. 22,30, Sábado cine. 
01,15, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

ís,45, Carta de ajuste. 15,59, Aper
tura y presentación. 16,00, Estadio 2. 
21,00, La ventana electrónica. 23,00, 
Teatro Real. 00,30, Despedida y cierre.

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 14. El deporte, edición espe
cial; 14,30, Informativo regional.

Martes: 14, Paisanos (personalida
des no políticas); 14,30, Informativo re
gional.

Miércoles: 14, Nosotros mismos 
(cantantes y grupos musicales); 14,30, 
Informativo regional.

Jueves: 14, Tierra; 14,30, Informativo 
regional.

Viernes: 14, Mañana será otro día 
(concursos, entrevistas y reportajes); 
14,30, Informativo regional.

SE VENDE
Fotocopiadora

Toshiba
Por falta asistencia 

técnica

ECOPLAN
Daoiz, 32

PARA MAÑANA

8,00, Musicalísimo. 9,03, Sama 
misa. 9,40, Y también para usted 
10,03, Carrusel del domingo. 11,00. E 
gran musical. 13,10, Coplas de Espa
ña. 13,30, Información local. 14,00 
SER deportivos. 14,30, Informativo de 
las dos y media. 15,00, Información lo
cal. 15,30, El planeta de los toros 
16,03, Carrusel deportivo. 19,45, Sigue 
la fiesta (F). 20,00, Elecciones gallegas 
20,30, Sigue la fiesta (F). 21,00, Elec
ciones gallegas. 21,15, Sigue la fieste 
(F). 21,30, Elecciones gallegas 21,45 
Información local. 22,00, Elecciones 
gallegas. 22,15, SER deportivos (resu 
men). 22,30, Elecciones gallegas 
22.45, SER deportivos (resumen 
23,00, Hora 25. 23,30, Extra deportes 
01,00, Los toros. 3,03, De la noche a la 
mañana. Coincidiendo con las horas 
Informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Simultáneo O.M.: M0®* 
mo. Santa Misa. Carrusel del dommg. 
Luz de vida. 11.00, SER depod'^ 
13,00, Los 40 principales. 22,00,5 
deportivos. 23,00, Hora 25. 00. ■ 
tra deporte. 03,03, De la nocheaiam- 
ñana.

M 
* 8antena3

SABADO

6,30, El primero de la 
ción fin de semana. 8,30, Vivai a9 
15,00, Crónica 3/edición fin de 
na. 16,00, Salsa. 17,00. El gua 
20,00, Fútbol y baloncestoen An 
23,00, Jazz porque si. 24,0U. 
ción deportiva. 01,00, Asigna ur 
dientes. 03,00, Gomaespuma. 
Concierto para empezar el domi ti

d o min g o
-afeldo- 

06,00, Concierto para empez 
mingo. 09,00, Especial motor 
cha. 11,00, Especial motor e ’ 
en Segovia. 14.00. Especial m 
marcha. 15,00, Antena hisp 9- 
cana. 17,00, Fútbol y ba'on 
Antena 3. 20,00. Absolutamen # 
des. 21.00, El deporte en। AfJ r3 
Segovia. 22,00, Lo mejor de । 
24,00, Supergarcia en la ñor _ 
Polvo de Estrellas. 03,00, va 
en Antena 3. 06,00, Supergar
petición). «mflO 

PROGRAMACION RADIO

Radio 80 Serie Oro t97"® 
horas de la mejor música c 
mejores canciones de las 
décadas, 1954-1985.

r  n  E' PROGRAMACION R£G 
par a^

o13,05, Avance inform3''^^/ 
Deportes en Castilla y l ®°4q  
formativo trece treinta. 13- ' 
15,05, Punto y seguido.

M.C.D. 2022
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UIMP , ~ ,
El encuentro franco - español 

sobre empleo juvenil 
comenzará el lunes

..El empleo juvenil es un contex- 
de cambio económico y tecno- 

^.co.. es el tema del encuentro 
franco-español que el próximo lu- 
nPS comenzara en la Universidad 
internacional Menéndez Pelayo. । a realización de este encuentro 
-que en un principio estuvo pre
visto para el mes de julio- se en
marca en el Convenio de Coope
ración Científico y Técnica suscri
to entre los gobiernos español y 
francés. El tema central del mismo 
es el estudio de las implicaciones, 
sobre el empleo juvenil, dé las 
nuevas tecnologías y de su intro
ducción en los procesos producti
vos. Participarán altos funciona
rios. investigadores, docentes 
universitarios y expertos de insti
tuciones públicas y privadas de 
ambos países.

El encuentro cuenta con la cola
boración del Ministerio de Asun
tos Exteriores, de Trabajo y Segu

Entregados los premios del 
III Concurso Nacional de Foto-
grafía Caja de Ahorros de Segovia

Inaugurada la exposición 
de los trabajos presentados

En la tarde de ayer se celebró en 
el Torreón de Lozoya la entrega de 
Premios del III Concurso Nacional 
3e Fotografía convocado por la 
Caja de Ahorros y Monte de Pie
dad de Segovia.

Al concurso se han presentado 
un total de 63 fotógrafos, cuyas 
Qbras se exponen en las salas del 

Orreón hasta el próximo 6 de di
ciembre.

Eos premios, dispuestos para 
°s categorías, nacional y social, 

^eron otorgados de la siguiente 
_ anera. para la primera de ellas: 

prem'0' 40.000 pesetas y 
_'0, Para Juan Manuel Castro 

LOS «VISITANTES» NOS INVADIERON

tasia ^,Ves pasado, una vez més, la noche se tiñó de fan- 
Los« KYDISC0»-

la nocheVlSÍtantes>> invad'eron nuestra ciudad, para «calentar»
la D¡Sc, 6° su nave espacial, en que habla sido convertida 

Los -T
dos en amosos hombres verdes de la TV, fueron sorprendi- 
9usanos 6dÍ0 de un gran f®stín' con deliciosos y escogidos 
c°n ellne a ratOnes' por una nub® de polvo rojo que acabaría 

Una q06 madrugada.
13 Conoto 0 fiesta que consiguió, como de costumbre, romper 
de 'deas 019 Semanal- reafirmando de nuevo, la gran cascada 
^govíana^Q6 ^esarr°ga cada jueves esta conocida Discoteca

ridad Social, de Educación y Cien
cia y la Embajada de Francia en 
España. Está dirigido por Miguel 
Colina Robledo, jefe del Servicio 
de Empleo y Relaciones Laborales 
Internacionales y Francis Godard 
del Grupo de Estudios e Investiga
ciones sobre las Formas de Vida, 
del CNRS en Paris.

La penúltima de las actividades 
previstas por la UIMP antes de fin 
de año comenzará el lunes en el 
hotel Los Linajes y tiene prevista 
su finalización el viernes 29. Entre 
los temas a desarrollar figuran: na
turaleza de cambio económico y 
tecnológico; evolución de la po
blación activa juvenil: aspectos 
económicos y demográficos; el 
mercado de trabajo de los jóve
nes; efectos sociales de empleo y 
desempleo en los jóvenes, la rela
ción educación-empleo: la ade
cuación y políticas de empleo en 
favor de los jóvenes.

Prieto, de Madrid; segundo pre
mio, 20.000 pesetas y trofeo para 
José Carlos García García, de 
Coca y accésit para David Moreno 
Gómez de Logroño.

En el apartado para socios 
de la Agrupación Fotográfica Se- 
goviana, primer premio, 10.000 
pesetas y trofeo para Rufino Ro
dríguez Marugán, segundo, 7.000 
pesetas y trofeo, Fernando Rodrí
guez Peralta y accésit para José 
Antonio Sacristán.

En la fotografía un detalle de la 
exposición ayer inaugurada.

(Foto: Aurelio Martín)

Pleno de las Cortes de Castilla y León

El gobierno autónomo debería 
estudiar los primeros efectos 
de la entrada de España en la C E E
Destacan, entre otros puntos, el del afianzamiento 
de las instituciones y la promoción de la juventud rural

El Pleno de las Cortes de Cas
tilla y León, que culminó ayer 
en Fuensaldaña el debate del 
estado de la región, aprobó 12 
resoluciones sobre diferentes 
aspectos de la política regional, 
entre las que se encuentran la 
entrada en la CEE, la consoli
dación de la comunidad autóno
ma, agricultura y creación de 
empleo. Dos resoluciones se 
presentaron a iniciativa del Gru
po Socialista, una propuesta 
conjuntamente por el Socialista 
y el Mixto, una propuesta con
juntamente por el Socialista y el 
Mixto, una promovida por el 
Grupo Popular y ocho por el 
Mixto, según anunciaron ayer 
en el transcurso de una reunión 
con los informadores los procu
radores del PSOE, Isaías Herre
ro, Jesús Bravo y Angel F. Gar
cía Cantalejo, a quienes acom
pañaba el secretario provincial y 
diputado, Juan Muñoz García.

Para Juan Muñoz, en provin
cias como Segovia pesa mucho 
el aislamiento y hay que gober
narla con autoridad y buena 
gestión, pero inserta dentro de 
Castilla y León. «Hay que empe
zar a considerar que los plan
teamientos regionales son tan 
segovianos como los propios de 
la provincia».

Resaltó que de 3.000 millones 
que tenia la Junta en 1983, aho
ra se haya pasado a 60.000 mi
llones, lo que significa más 
competencias y responsabilida
des para el Gobierno autónomo 
y que las instituciones regiona
les tendrán en un futuro próxi
mo más vida y más realidad.

DEBATES CONCRETOS

Por su parte, Isaías Herrero, 
también primer secretario de la 
Mesa del Parlamento regional, 
salió al paso de las criticas rea
lizadas ai discurso del presiden
te de la Junta y al propio deba
te, señalando que, el primero, 
habia sido rico y abundante en 
datos porque se habla de cosas 
muy concretas, no como en los 
debates sobre el estado de la 
nación. «Los debates en los par
lamentos autónomos hace refe
rencia a cosas concretas que 
afectan a la vida del ciudada
no».

El procurador socialista indi
có también que un logro de los 
socialistas en la comunidad era 
haber dotado al Gobierno de 
estabilidad y lamentó que la 
oposición no presentara una al
ternativa global por existir un 
afán de desintegrar la comuni
dad dando como alternativa una 
primacía a las provincias.

«En las críticas que realiza la 
oposición», añadió el señor He
rrero, «existe una permanente 
exaltación de las provincias. En 
Segovia estamos acostumbra
dos a contemplar cómo se bus
can agravios comparativos tan
to de la región como del Gobier
no. Es una política común del 
Grupo Popular en todas las pro
vincias que el PSOE nunca ejer

cerá. Situara la provincia de 
cada uno como agraviada con 
respecto al Gobierno, es una 
práctica vieja, una política cica
tera y fácil, yo diría que hasta 
caciquil».

ESTUDIO SOBRE LOS 
EFECTOS DE LA ENTRADA 

EN LACEE

El Gobierno autónomo de 
Castilla y León deberá hacer, 
antes de finales de junio de 
1986, un estudio sobre los pri
meros efectos de la incorpora
ción de España alaCEEenla 
política económica regional, se
gún lo establece una resolución 
aprobada ayer por el Pleno de 
las Cortes de Castilla y León, 
dentro del debate sobre el esta
do de la región, informaron los 
procuradores Jesús Bravo y An
gel F. García Cantalejo en el 
transcurso de la misma confe
rencia de prensa.

La resolución sobre la CEE, 
promovida por el Grupo Popu
lar, fue aprobada con los votos 
afirmativos de todos los procu
radores de la Cámara, excepto 
de Manuel Cabezas, del Grupo 
Mixto, quien se abstuvo.

La incorporación a la CEE 
también es el objeto de otra re
solución, aprobada por unani
midad y planteada conjunta
mente por los grupos Socialista 
y Mixto, que establece la nece
sidad de mejorar la información 
hacia los diferentes sectores 
económicos y de intensificar su 
preparación con el fin de que la 
entrada en el Mercado Común 
no resulte traumática.

El ex secretario general del 
Grupo Parlamentario Popular 
Antonio Martin Beaumont, rom
pió la disciplina de voto para dar 
su sufragio afirmativo a una 
propuesta de resolución del 
Grupo Socialista sobre la con
solidación de la Comunidad Au
tónoma.

En esta resolución aprobada 
por el Parlamento regional, a la 
que también votaron favorable
mente dos parlamentarios del 
Grupo Mixto, se afirma que «las 
Cortes de Castilla y León cons
tatan la consolidación de la Co
munidad Autónoma en el pro
ceso irreversible del Estado de 
las autonomías».

Necrológica
Ayer recibió sepultura en el 

cementerio del Santo Angel de 
la Guarda, la señora Gabriela de 
la Cruz Alvaro, madre de nues
tro compañero en los talleres de 
Artes Gráficas, Florentino Ló
pez de la Cruz. La finada, que 
contaba 91 años, ha sido víctima 
de una rápida enfermedad.

A nuestro querido compañe-' 
ro. así como a sus hijos Angel y 
Fernando, también pertenecien- 
tesalaplantilla de EL ADELAN
TADO DE SEGOVIA en la sec
ción de Fotocomposíción, trans
mitimos el sentimiento hondo de 
condolencia de cuantos traba
jamos en esta casa, sentimiento 
extensivo a sus familiares.

AFIANZAMIENTO DE LAS 
INSTITUCIONES

También afirma «el afianza
miento de las instituciones de 
autogobierno de la Comunidad 
Autónoma» y la «culminación 
satisfactoria del proceso de 
transferencias».

El aborto es el tema de otra 
resolución presentada por el 
Grupo Mixto, y aprobada con el 
apoyo del Socialista, en la que 
se pide que el Gobierno autó
nomo «promueva el cumplimien
to de las garantías constitucio
nales de la intimidad de la per
sona para aquellas ciudadanas 
que se acojan a la normativa en 
materia de interrupción volunta
ria del embarazo».

Con los votos afirmativos del 
Grupo Socialista y del Mixto se 
aprobó otra resolución en la que 
«las Cortes de Castilla y León 
consideran la necesidad de pro
seguir e impulsar la Reforma 
Sanitaria que la Junta de Casti
lla y León viene realizando», ya 
que, según Jesús Quijano, «el 
tema exige un respaldo especi
fico por la importancia demo
gráfica y geográfica de la Comu
nidad Autónoma».

La subvención por el Gobier
no autónomo, «con generosidad 
y sin tutelas políticas», de los 
grupos de vida alternativa es el 
contenido de otra resolución 
presentada por el Grupo Mixto 
que fue aprobada con el respal
do del Socialista.

Aprobó también el Pleno una 
resolución del Grupo Mixto que 
establece «que la Junta de Cas
tilla y León promocione de for
ma auténticamente prioritaria 
las iniciativas en el campo de la 
creación de empleo social, vía 
cooperativas o sociedades labo
rales».

PROMOCION DE LA JUVENTUD 
DEL MEDIO RURAL

LaJuntade Castilla y León 
deberá abordar, con carácter de 
urgencia, un plan para lograr la 
promoción de la juventud en el 
medio rural y una ampliación 
del estudio sobre la viabilidad 
del ferrocarril Santander-Medi- 
terráneo, según sendas resolu
ciones aprobadas por el Pleno a 
iniciativa del Grupo Mixto.

También deberá el Gobierno 
autónomo hacer los esfuerzos 
necesarios para que no sean 
desmanteladas industrias fun
damentales para la región, se
gún otra resolución aprobada, 
planteada a iniciativa del procu
rador por Avila Daniel de Fer
nando ante el caso de la factoría 
de «Motor Ibérica» en esa ciu
dad.

Otras dos resoluciones, apro
badas por unanimidad, hacen 
referencia a la necesidad de in
tensificar las relaciones con las 
comunidades autónomas de 
Cantabria y La Rioja y de consi
derar como acción prioritaria la 
concentración parcelaria en 
Castilla y León.

M.C.D. 2022
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MADRONA VILLACASTIN CUELLAR

Réquiem por unos árboles 
populares

Se pavimentará el paseo 
del Carrascal

(F.A.C., CORRESPONSAL).-
Al menos, la mitad de los ár

boles plantados por todos los 
vecinos en el «Dia del Arbol», 
que en Madrona se celebró por 
primera vez y con gran éxito el 
sábado dia 9 de marzo, no han 
sobrevivido por la falta de agua 
de los largos y secos meses de 
verano y otoño.

Más de cien árboles se plan
taron ese dia en respuesta a la 
convocatoria hecha por la Junta 
de Vecinos, llamando a todas las 
personas relacionadas con el ba
rrio, residentes o no, a colaborar 
en un doble sentido. Econó
micamente para poder comprar 
los árboles y personalmente pa
ra su plantación. También cola
boraron el Ayuntamiento de 
Prádena y el ICON A y se obtuvo 
recaudación suficiente para pa
gar la gran variedad de árboles 
adquiridos.

La causa principal de esta va
liosa pérdida, aproximadamente 
la mitad, ha sido la falta de riego 
suficiente ya que, al no estable
cerse turnos de riego ni com
promiso alguno para esta tarea, 
sólo escasos vecinos, entre ellos 
el alcalde de barrio y los compo

CARBONERO EL MAYOR

Algunos detalles sobre la remodelación 
de la Casa Consistorial

(DIONISIO ESCUDERO, CO
RRESPONSAL).

. En las obras de rehabilitación 
y remodelación que, según pro
yecto del arquitecto José Anto
nio Miranda, se llevan a cabo en 
la Casa Consistorial de esta lo
calidad, se han originado algu
nos detalles nuevos.

En la lápida donde se hallaba 
puesto con letras de carácter 
puesto con letras de caracteres 
grandes, «Plaza de España», a 
su vez embutida en la fachada, 
encima del dintel del balcón 
principal del edificio, al proce
der a su limpieza se ha podido 
comprobar que en un principio 

Viernes, 29
18,30.—Apertura: «El derecho a la Información». 

JAVIER TEZANOS. Portavoz de la Junta 
de Castilla y León.

19,30-21,30.-Ponencia y Coloquio: «EL LENGUAJE DE LOS 
MEDIOS». ANTONIO TOVAR.

Sábado, 30
10-11,30.-Ponencia y Coloquio: «LOS LIMITES JURI

DICOS DE LA LIBERTAD DE EXPRESION». 
PABLO CASTELLANO.

12-13,30.-Mesa Redonda: «EL PERIODISTA AUTONO
MICO, ¿UNA NECESIDAD ACTUAL?».
ERNESTO SAEZ DE BURUAGA.
RNE Castilla y León.
JAIME ARIAS. «La Vanguardia».
JOSE A. GAGIÑO BARRAL. «La Voz 
de Galicia».

16,30-18.-Ponencia y Coloquio: «EL COMPROMISO 
POLITICO DEL PERIODISTA». EDUARDO 
SOTILLOS.

18,30.-Mesa Redonda: «LA CLAUSULA DE CON
CIENCIA». MIGUEN ANGEL AGUILAR - 
LUIS APOSTUA.

CONSIDERACIONES SOBRE Domingo, 1

LA COMUNICACION SOCIAL

PALEMCIA.- 29-30 Novbre-1 Dbre.

* '

JUNTA DE CASTILLA Y LEON
Oficina del Portavoz

10-12.-Ponencia-Coloquio: «EL POLITICO Y LOS 
MEDIOS». ENRIQUE BARON - 
MODESTO FRAILE.

12,30.-Mesa Redonda: «PRENSA LIBRE». 
FERNANDO ONEGA, FERNANDO JAUREGUI, 
JESUS HERMIDA.

QAJA OE ^HORROS üt pALENCIA ZSMBÍTO

nentes de la peña «El Bosque» 
(haciendo honor a su nombre) se 
ocuparon de ellos. El verano y 
otoño, excesivamente largos y 
secos hicieron el resto.

Hoy se han creado en el barrio 
más zonas destinadas a planta
ciones de árboles, especialmen
te en las dos plazas reciente
mente pavimentadas. En una 
reunión mantenida con el conce
jal Jesús Bravo Solana el do
mingo pasado, se trató también 
sobre este tema. Para prevenir 
este tipo de pérdidas de árboles, 
de los que el barrio está falto, la 
Junta de Vecinos, al parecer, ha 
llegado a un acuerdo oral con el 
Ayuntamiento de Segovia por el 
cual éste se compromete a en
viar los jardineros municipales, 
al menos una vez por semana, 
para atender básicamente los 
árboles que se planten en dichas 
zonas.

También es posible que se si
ga celebrando el «Diadel Arbol» 
el próximo año, dadas la acep
tación y colaboración que alcan
zaron la vez anterior, aunque 
partiendo de otros planteamien
tos a la hora de atender las plan
tas y con la colaboración del 
Ayuntamiento de Segovia.

se había escrito: «Plaza de la 
Constitución Año 1863», hecho 
que se realizó en apoyo de la 
Ley Soberana de 1845 y en de
trimento de la Constitución no
vata de 1856.

En las obras realizadas en el 
torreón, en cuyo remate se halla 
el dígito 1911 en material férri
co, se ha podido analizar y re
visar la campana del reloj del 
Concejo, a dicha señalera se la 
denomina María y su fundidor 
fue un tal Ballesteros, que la 
realizó en el año 1739, albergan
do la siguiente inscripción: «SOI 
ELRRELLOGXDCARBONE
RO».

(MARIA JESUS RUBIO, CO
RRESPONSAL).

En los meses próximos se va 
a llevar a cabo la pavimentación 
del paseo del Carrascal, que ha 
sido postergada en los últimos 
años por falta de medios econó
micos.

Dichas obras se van a incluir 
en los Planes Provinciales de 
Obras y Servicios para 1985-86. 
La inclusión se acordó por ma
yoría en la última sesión de la 
corporación.

El presupuesto de las obras a 
realizar es de 10 millones de pe
setas, del cual la corporación 
acordó solicitar a la Diputación 
la aportación del 60%, que as
ciende a 6 millones y. compro
metiéndose el Ayuntamiento a 
la aportación del restante 40%. 
Quedan pendientes los acuer
dos correspondientes que ga
rantizarán la aportación munici
pal y la imposición de las con
tribuciones especiales que se 
señalen.

Dentro del apartado de Co-

El edificio en cuestión es el 
resultado de tres fases realiza
das en distintas épocas, la últi
ma tuvo como consecuencia el 
cierre parcial y definitivo de la 
vía pública que discurría por la 
parte posterior del conjunto ar
quitectónico.

Históricamente el solar que 
ocupa hoy este Ayuntamiento 
estaba dedicado a la Casa Ma
yorazgo de los Señores del Se
llo. Una de las épocas que estu
vo en ruinas, y hubo que realizar 
las sesiones municipales en el 
domicilio del regidor, Manuel 
González, fue en los primeros 
años de la década de los setenta 
del pasado siglo XIX.

rrespondencia Oficial fue visto 
el escrito recibido de la Con
serjería de Obras Públicas y Or
denación del Territorio, en el 
que se pide Información sobre 
la adjudicación de trabajo de 
modificación de las Normas 
Subsidiarias y el estado de re
dacción del mismo. Habiendo 
hecho gestiones oportunas para 
ponerse en contacto con el Sr. 
Peralta Lechosa, encargado de 
dicho trabajo, y no habiendo 
tenido respuesta, el pleno acor
dó dar un plazo de 10 días para 
que informe sobre el estado de 
las mismas y en caso contrario 
encargar la modificación a José 
Antonio Arranz Aguirre.

También se da cuenta a la 
corporación del trámite que hay 
que seguir para la ejecución de 
la sentencia de la Sala Tercera 
de la Audiencia Territorial de 
Madrid, en relación con la ex
propiación de las fincas 1066
1968, propiedad de este Ayunta
miento.

Fue visto, por otra parte, el 
expediente tramitado para la ad
judicación de la segunda fase 
del abastecimiento de agua a 
Villacastin, a cuyo concurso se 
han presentado cuatro propues
tas. Las citadas obras han sido 
adjudicadas a Femando-Luis 
Rico Egido, vecino de Sancho- 
nuño, que ofrece realizar la par
te eléctrica e hidráulica de la 
obra por el precio de 8.972.000 
pesetas.

En el apartado de peticiones 
de particulares hay que reseñar 
el escrito recibido de Jesús Mo- 
rejón, rematante de las piñas de 
1984, en el que solicita anular el 
aval presentado para el pago de 
dicha subasta. El pleno acordó 
no acceder a su petición vistos 
los escasos recursos con que 
cuenta en estos momentos.

También en este apartado fue 
visto el escrito recibido de José 
Cabedo García, consejero direc
tor administrativo de Ibérica de 
Autopistas, en el que solicita el 
punto en que puede efectuar el 
enganche a la red municipal pa
ra el suministro de agua potable 
en el Area de Servicio. El pleno 
acordó mantener una entrevista 
con el interesado para tratar de 
este asunto y de otros pendien
tes. •

En el apartado de ruegos y 
preguntas, por el Sr. Barroso-se 
preguntó por el estado del abre
vadero de las Eras del Cristo del 
Valle, y que como ya se infor
mó, se produjo allí el envenena
miento de algunas cabezas de 
ganado al llegar hasta allí pro
ductos altamente tóxicos que 
se filtraron en el Depósito; pro
venientes, se cree, del Area de 
Servicio. La corporación propu
so que se pida a los sanitarios 
locales un análisis de las aguas, 
y en caso de que no se encuen
tren sustancias tóxicas enviar 
dicho análisis a la Delegación 
de Sanidad, a fin de que se 
pueda dar caudal.

El Sr. Lozano preguntó sobre 
el estado del abrevadero de la 
Fresneda y la conveniencia de 
enviar una máquina para arreglo 
de la tubería, pero según expu-' 
so el alcalde, de momento no 
hay recursos económicos para 
llevar a cabo la reparación.

Elegidas las juntas 
rectoras del Colegio 
Santa Clara

(JUAN PABLO QUEVEDG 
CORRESPONSAL).-

Han sido elegidas las nuevas 
juntas rectoras pertenecientes a 
Consejo de Dirección y junt. 
Económica del Colegio Publico 
Santa Clara.

La cifra de asistentes supere 
—según fuentes de la APA- a 
exigida por el Ministerio de 
Educación y Ciencia (el 20 por 
ciento) alcanzando hasta un 
45 por ciento del total de los pa
dres.

Darfdo por cumplido uno de 
los trámites que el MEO sohc,. 
ta de los colegios de enseñanza 
el Consejo de Dirección queda 
compuesto por Luis Gómez 
Santiago Polo, Pamili Hergue- 
das y Ovidio Verdugo. La Junta 
Económica, tras su relevo, que
da formada por Henar Tejero y 
Nieves Merino.

EL ESPINAR

Regulada 
la recogida y venta 
de piñas verdes

(ALBERTO LOPEZ, CORRES
PONSAL).

La Jefatura Provincial de Mon
tes ha hecho público un comu
nicado escrito por el que se dé a 
conocer que en la sección cuar
ta que corresponde al municipio 
de El Espinar, se reanuda la re
cogida de piñas verdes de modo 
que cualquier vecino puede de
dicarse a recogerlas en los pina
res y posteriormente venderla: 
la institución arriba señalada en 
las mismas condiciones que en 
años anteriores, es decir que e 
kilogramo será abonado alrede
dor de 28 pesetas.

Del mismo modo, la cantida- 
a recibir por el recolector, será 

pagada a final de mes.
Por otro lado, la misma Je2 

tura ha abierto un nuevo perioc- 
de trabajos forestales para obre
ros en paro, coincidiendo con 
una temporada en la que poc0S 
trabajadores espinariegos se 
encuentran en tal situación 
obstante los servicios de gu 
derla informarán de las norma- 
y demás condiciones de traba 
(que suelen ser bastante ma a
transporte, horario, etc.

Secretario común 
para varios 
ayuntamientos

Por sendas órdenes de la 0° 

sejeria de Presidencia y 3 
nistración Territorial de la g 
de Castilla y León, se aPruegll0 
agrupación para sosten1^1 
de secretario común de lo 

nicipios de Garcillán, 
Añe, y de Nieva, Melgue e 
eos y Juarros de Voltoye-

Si este espacl° 
lo ocupara 
su ariuncíO' 
le verían 
de lectores

M.C.D. 2022
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Nuevo Peugeot SOS

Su gran elección
Si quiere que, desde ahora, todo le 

ruede bien, la elección está en sus 
manos.
Con la nueva gama Peugeot 505, 
llegan las alternativas más brillantes 
de su categoría, sensiblemente 
perfeccionadas.

Para empezar, nueva imagen.
•Nuevos protectores laterales. 

Defensas más envolventes. Nuevo 
spoiler delantero. Parte trasera —lo 
Que más van a admirar los demás 
conductores— más moderna y 
estUizada.

Nuevos motores. Con más potencia 
V flexibilidad. Hasta 180 cv. Hasta 210 
Km/h.

La mecánica ha sido desarrollada 
hasta el límite de la tecnología más 
avanzada.

Los apasionados de las altas 
Prestaciones encontrarán poderosas 
razones de satisfacción: Inyección 
electrónica. Diferencial de 
deslizamiento limitado 
j autoblocante). Culata de aleación 
ígera. Arbol de levas en cabeza y 

válvulas de escape huecas 
^frigeradas por sodio.

En las versiones con Turbo Diesel,

un Turbocompresor le impulsa a 
velocidades impensables hace sólo 
irnos pocos años.

Una tecnología de auténtico Ityo.
Y sin renunciar a una economía de 

auténtico utilitario, gracias a la 5 ' 
velocidad en toda la gama.

Desde 5,8 1. a los 100 Kms.
En el interior, el gran cambio.
Un equipamiento abrumador, y 

opciones que rozan la ciencia-dicción.
De entrada, mando a distancia.
Y en marcha, dirección asistida, 

elevalunas eléctricos, y cerraduras 

centralizadas.
Si aun quiere llegar más lejos en 

confort, puede elegir cambio 
automático y aire acondicionado.

La informática a bordo brilla por su 
funcionalidad.

Para los más exigentes, sintetizador 
verbal y regulador de velocidad 
opcional.

Ahora, analice la competencia. 
Haga números y medité su elección.

Esta va a ser su gran elección.

PEUGEOT 505

PEUGEOT TALBOT FUERZA DINAMICA
CEPsa tsso
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No pase de largo

Castilla y León tiene:
840 Monumentos artísticos 55 Embalses y lagos
123 Conjuntos histórico-artísticos 667 Hoteles y hostales

11 Catedrales 16.776 Plazas hoteleras
308 Ríos 40 Campings

...y enormes deseos de compartirlos!

JUNTA DE CASTILLA Y LEON 1
Consejería deTransportes,Turismo y Comercio
Dirección General deTurismo

Información 
sobre esta oferta 

turística en la 
CENTRAL DE RESERVAS 

DE CASTILLA Y LEON
(947) 26 49 26 _
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Castilla-León

procuradores del Grupo Popular 
preguntan por los créditos 
prometidos a los remolacheros

Valladolid.- Vicente Jiménez Dávila y Marcelo Morchón González, 
rocuradores del Grupo Popular por Salamanca y Valladolid, respectiva

mente. preguntaron al Gobierno por los créditos prometidos a los remo- 
lacherostras las heladas del pasado invierno. En la argumentación de su 
orequnta, ambos procuradores afirman que tras las heladas se orques
taron unos créditos para paliar la situación y la Consejería de Agricultura, 
Ganadería y Montes se comprometió con 120 millones de pesetas para, 
rebajar los intreses de los agricultores que solicitaron los préstamos.

Según los procuradores populares, tras haber consultado con los 
bancos, todavía estos no han percibido orden de cómo rebajar esos in
tereses. por lo que preguntan al Gobierno regional cuándo hará efectivo 
a Consejería el pago de los 120 millones de pesetas. Los mismos procu
radores dirigieron al Gobierno regional otra pregunta sobre las medidas 
a tomar para paliar los daños que sufrirán los productores de cebada tras 
las últimas medidas tomadas por el SENPA. Ambos procuradores basan 
su pregunta en las nuevas normas dadas por el director general del Ser- 

_v ic io  Nacional de Productos Agrarios (SENPA) con respecto al nuevo 
peso específico mínimo de la cebada para la futura campaña, y en la re
ducción de su precio en un cuatro por ciento a consecuencia de la nego
ciación de España con la CEE.

El Gobierno estudia la exportación 
de otro millón de toneladas de cebada

El gasóleo agrícola puede desaparecer
La indefinición del Ministerio de Agricultura 
provoca indignación entre los agricultores

Los agricultores de toda España 
se preguntan, preocupados, cuál 
puede ser la salida final de las ma
nifestaciones que el Gobierno ha 
dejado caer sobre la política de 
precios que para primeros del año 
próximo se piensa emprender con 
os carburantes, y en particular 
son los gasóleos.

De los costos de producción 
agricol, el gasóleo-B se lleva una 
Dueña parte de los gastos en el 
sector y no es de extrañar que las 
vagas declaraciones del Ministe- 
'0 de Agricultura sobre la despari- 
-'on del gasóleo agrícola y su in- 
dremento hayan hecho templar los 
Dolsillos. El campo español se 
jastó este año 85 cerca de 94.000 
billones de pesetas y el temor a un 
uerte incremento del precio, pue- 
,e evaralos agricultores a un de- 
^mbolso, de fin de año, superior

° Previsto, siendo muy posible 
e gasto total supere los cien

-a Tí'0!1®806Pescas- Consúlta
me h P$A sobre el particular, 
a f remitido al Ministerio de 
ísiñ U ,Ura' ase9urando que la de

n es Puramente política y que 
a CAStr° del ramo forma Parte de 
a misión Interministerial que 

de ¿neSt°^ asuntos. El Ministerio 
como ya es hab¡. 

herido Tbe 01 contesta, mante
ista n a 'Certidumbre sobre 
dión Ji ra an9ular de 'a produc- 
^'costoxte su energía.

®aniZaC'Ones A9rarias, 
tildad 86 encuent^an sinP°- 

e tener la tradicional ne-

CASINO 
Ca st il l a - 
LEON, S.A. 
n®' de Madrid, km. 178

rn^ODELOS 
b o f d̂ e g a ma z o  

; ^CULO (Valladolid)

‘ VjJ?'30delamadrugada. 
' de fiesta habad?S y visperas 
l uesta. hasta las 4.30.

gociación de precios -que incluía 
la de control de «inputs»- están 
muy preocupadas, llegando, 
como en el caso de Jóvenes Agri
cultores, a plantear una gran movi
lización en Madrid que conciencie 
a la Administración y provoque 
una revisión del tema. Todas estas 
cuestiones, tienen su fundamento 
en las manifestaciones del Go
bierno, poco afortunadas, en 
cuanto siguen utilizando verdades 
a medias que confunden, alarman, 
y, sobre todo, enfadan al adminis
trado que, en en ningún caso ha 
participado ni siquiera en consul
tas previas.

El Gobierno sí que tiene claro el 
mantenimiento de la subvención, 
ya que, en los Presupuestos Ge
nerales del-Estado, presentados 
en el Congreso, se prevé una par
tida de 3.000 millones de pesetas 
más que el año pasado.

El consumo de gasóleo agrícola 
fue, en el año 1984, de 2.000 millo
nes de litros, habiéndose estable
cido por la Administración una 
subvención que permitiese abara
tar un poco el coste final del gasó
leo. La verdad es que los agricul
tores nunca han visto con buenos 
ojos este tipo de soluciones y 
siempre han defendido un precio 
aceptable en el poste, y no una 
ayuda oficial que llega tarde y no 
se corresponde con el consumo 
real.

El precio de la
La tradicional casa de campo 

con gallinas, vacunos y caballos 
en el establo, campo de cultivo y 
pradera para el ganado, con 
mantequilla y pan hechos en ca
sa, apenas si se pueden encon
trar en la República Federal de 
Alemania. La mayoría de los es- . 
tablecímientos agrícolas desde 
hace mucho, se han especializa
do, Producen leche, engordan 
cerdos, cultivan granos o produ
cen huevos en «correa transpor
tadora». Una consecuencia de 
esta especialización de la pro
ducción es que el agricultor 
siempre debe comprar más para 
su establecimiento. Forraje para 
las vacas lecheras o cerdos, abo
no para las plantaciones, com
bustible para los tractores y má
quinas. La estadística de los úl-

Un millón de toneladas de ceba
da podrían exportarse en los pró
ximos meses por el Gobierno de 
acuerdo con los estudios realiza
dos por la Administración. Esta 
cebada sería parte de la que tiene 
actualmente el SENPA en sus al
macenamientos y la operación no 
tendría ningún efecto en el merca
do. Unicamente estaría planteada 
de cara a la Comunidad Económi
ca Europea con el fin de llegar a la 
fecha de nuestra adhesión con 
unos stocks ajustados a las nece
sidades de campaña y que tendría 
financiación del FEOGA. Esta 
política, aunque está costando al 
Gobierno muchos miles de millo
nes de pesetas, se ha seguido 
también con otras producciones 
convirtiendo al FORPPA en el ma
yor exportador de excedentes de 
España. ■

Sin duda, de no aclararse con
venientemente el plan del Gobier
no sobre el gasóleo, será uno de 
los pocos temas que provoquen 
movilizaciones en el campo espa
ñol.

Los postes.- Con respecto a 
los postes de gasóleo y a la posibi
lidad de que los grupos legalmen
te constituidos de agricultores 
puedan tener su propio servicio, 
Campsa ha declarado que tiene el 
monopolio de distribución hasta el 
año 1992 y que, por el momento, 
es imposible dar cauce a las peti
ciones de las cooperativas y de las 
Organizaciones Agrarias para co
locar postes de disribución pro
pios.

Algunas Organizaciones de 
Agricultoresflévan años solicitan
do permiso para distribuir su pro
pio gasóleo, dado que el beneficio 
seria de 1,50 pts. por litro expedi
do. A pesar de las buenas pala
bras de los diferentes Ministerios 
de Agricultura, hasta ahora ningu
no ha podido conseguir publicar 
un Decreto Ley que permita a 
Campsa mejorar las difíciles con
diciones que ahora mismo impo
ne. Según las organizaciones de 
agricultores la razón de todas es- 
tas.dificultades estriba en un posi
ble acuerdo entre el monopolio y 
los distribuidores, que impide dar
le salida al tema.

V.M.C.

especialización
timos años muestra cuán rápido 
se ha producido este cambio. En 
1964, por cada 100 marcos de 
productos, debían destinar 48 a 
medios de producción y amorti
zaciones, 52 le quedaban como 
ingreso (bruto). Hoy de 100 
marcos, debe pagar 72. El éxito 
económico del agricultor depen
de siempre del desarrollo de los 
precios de sus insumos.

(INP-Globus)

Durante los últimos tres meses, 
la Administración procedió a la ex
portación de 930.000 toneladas 
de cebada adquirida por los ope
radores cerealistas en el mercado. 
Esta actuación se acometió con el 
fin de levantar las cotizaciones en 
este sector donde se temía un 
hundimiento de los precios ante la 
existencia de una buena campa
ña. La operación dio buenos resul
tados elevándose progresivamen
te las cotizaciones pero con un 
coste para la Administración de 
unos 10.000 millones de pesetas. 
El mercado cerealista se ha visto 

además favorecido por la sequía 
de este otoño que ha supuesto un 
encarecimiento de las materias 
primas en zonas ganaderas. En 
medios del sector que estima que 
las necesidades de cereal para ali
mentar esta cabaña se han incre
mentado en una media mensual 
de unas 200.000 toneladas lo que 
globalmente supone unas 
700.000 u 800.000 toneladas más 
que una campaña normal.

La operación de este millón de 
toneladas para exportar en los 
próximos meses responde sin em
bargo, a otros planteamientos pu
ramente políticos de cara a la en
trada en la CEE. La Comunidad fi
jará una serie de stocks estratégi
cos o de empalme para cara una 
de las producciones. A partir de 
esas cifras, las cantidades por en
cima deberán ser financiadas por 
el Gobierno español. De aquí el in
terés del FORPPA para colocar las 
mayores cantidades posibles en el 
mercado exterior aunque ello su
ponga graves pérdidas. Ese millón 
de toneladas seria una parte de 
los almacenamientos del SENPA 
que se elevan a 1,2 millones de to
neladas de la campaña anterior y 
1,1 millones de toneladas de la 
presente. En total 2.3 millones de 
toneladas que son una cifra muy

elevada para un sector cuyo con
sumo anual se eleva como máxi
mo a 8,5 millones de toneladas.

En medios exportadores se 
considera posible realizar esta 
operación exportadora aunque las 
restituciones por kilo deberán ser 
superiores a las fijadas para las 
ventas que acaban de finalizar. La 
media de apoyo en la cebada ven
dida en los últimos tres meses ha 
sido de unas diez pesetas. Para 
este nuevo millón de toneladas 
parece no debería bajar de unas 
doce pesetas teniendo como pun

to de destino los mismos países 
entre los que destacan estados 
del norte de Africa.

Esta exportación que se justifi
caría por razones comunitarias, 
chocaría por el momento con todo 
un sector ganadero que debe pa
gar fuertes cantidades por el pien
so mientras el Gobierno pierde 12 
pesetas por kilo. Algunos partidos 
como AP han solicitado la venta 
del cereal a precios más bajos a 
estos ganaderos mientras sindi
catos como UPA se oponían a 
esta medida en defensa de los in
tereses de los cerealistas peque
ños de amplias zonas.

A la vista de esta operación, la 
Federación de Fabricantes de 
Piensos Compuestos se ha dirigi
do a la Administración para adqui
rir ese millón de toneladas de ce
bada a los precios que marque su 
calidad lo cual supondría menores 
pérdidas para el Gobierno. La 
oferta ha sido recibida con cierto 
recelo por entender que ello po
dría suponer bajar los precios en 
el mercado. Los fabricantes han 
sugerido la posibilidad de que 
esas ventas se hicieran de forma 
progresiva en los próximos meses 
para que los precios del mercado 
no se vieran afectados, alternati-

M.C.D. 2022
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Se puede llegar a una huelga 
en la minería española 

similar a la inglesa
Si el Gobierno no toma conciencia 
del problema energético, dice UGT

Oviedo.— La minería asturia
na inició ayer su cuenta atrás en 
la preparación de la campaña de 
lucha en pro de la consecución 
de un mejor aprovechamiento 
de la energía proveniente de las 
minas de carbón. Las asambleas 
en los pozos, iniciadas el jueves

González busca 
el consenso 
para el debate 
sobre seguridad

Madrid. —El presidente del 
Gobierno, Felipe González, ini
ciará una ronda de conversacio
nes con los portavoces parla
mentarios de la oposición para 
intentar perfilar un acuerdo ante 
el debate sobre seguridad que 
tendrá lugar en el Congreso de 
los Diputados a mediados del 
mes que viene, según revelaron 
ayer fuentes gubernamentales.

En el citado debate, cuya fe
cha exacta de celebración de
pende de lo que se prolongue en 
el Pleno del Congreso la discu
sión de los Presupuestos Gene
rales del Estado, que comienza 
el próximo martes, Felipe Gon
zález defenderá «la filosofía» en 
la que el Gobierno quiere en
marcar la pregunta del referén
dum sobre la permanencia de
España en la OTAN.

TOROS
Valencia.— Vicente Ruiz «El 

Soro» fue condenado ayer a tres 
dias de arresto menor y multa 
de 7.500 peseta por agresión al 
diestro José Mari Manzanares, 
ocurrida en la plaza de toros de 
Valencia el pasado 12 de mayo.

El juicio de faltas, que se se 
vio el pasado día 18 en el Juzga
do de Distrito número 9 de Va
lencia, se realizó con la ausencia 
de Manzanares, que se encuen
tra en América.

Los hechos tuvieron lugar en 
el coso valenciano el 12 de ma
yo, cuando Vicente Ruiz agredió 
en el ruedo a Manzanares, que 
repelió los golpes.- Efe.

Si este espacio 
lo ocupara 
su ariuncio, 
le verían miles 
de lectores

en Candín, Soton, María Luisa y 
Nicolasa, entre otros, y conti
nuadas ayer, han puesto de re
lieve que los mineros asturianos 
están dispuestos, no ya a un pa
ro para diciembre de dos día de 
duración, sino a entablar lucha 
con la Administración si ésta no 
les dedica la atención reclama
da.

José Antonio Saavedra, secre
tario de la Federación Estatal 
Minera de UGT, declaro a «Efe» 
que «si el Gobierno no toma con
ciencia del problema energético 
se puede llegar a una huelga en 
la minería española similar a la 
inglesa».

Por su parte, Manuel Nevado, 
secretario de la Federación Es
tatal Minera de CC.OO., se 
mostró mucho más moderado, 
indicando que si el Gobierno se 
sienta a negociar con los sindi
catos antes del día 16* de di
ciembre, la huelga quedaría 
desconvocada.

Las federaciones estatales de 
UGT y de CC.OO, convocaron 
días atrás una huelga nacional 
de 48 horas a celebrar los días 
17 y 18 de diciembre.- Efe.

EN POCAS LINEAS
La Asociación Alavesa Pro

Defensa de la Vida (Asaldevi) 
ha presentado querella criminal 
por el presunto delito de aborto 
cometido en la Residencia de la 
Seguridad Social «Ortiz de Zára- 
te» de Vitoria el pasado 19 de 
septiembre.

Los organismos oficiales de
berán enviar copa de su nómina 
del presente mes de enero a la 
Institución General de Servicios 
de la Administración Pública con 
el fin de detectar a las personas" 
que incurran en incompatibili
dades. Así se establece en una 
Instrucción de la Secretaria de 
Estado para la Administración 
Pública, que publicó ayer el Bo
letín Oficial del Estado.

Todo el archivo documental y 
gráfico del extinguido diario 
«Pueblo» —cuya titularidad co
rresponde al organismo autó
nomo Administración Institu
cional de Servicios Socio-Profe
sionales (AISS)— será cedido 
«en comodato» a Radiotelevión 
Española.

Los objetivos de la empresa 
automovilisca Volkswagen in
cluyen como parte esenciak el 
mantenimiento y fortalecimien
to de la marca Seat, según un 
comunicado en Madrid del Con
sejo de Vigilancia de la firma

España-CEE

Menos compe
tencias para 
las autonomías

Madrid. —Fernández Ordó- 
ñez manifestó a las comisio
nes de Autonomías y Fondo 
de Compensación Interterri
torial del Senado que la en
trada en la CEE supondrá una 
pérdida de competencias pa
ra las comunidades autóno
mas. lo mismo que el Estado 
tendrá que cederlas, y anun
ció que se creará una comi
sión parlamentaria que con
trolará el proceso de integra
ción. Se comprometió a in
formar periódicamente a las 
comunidades autónomas y a 
las cámaras.

«España —dijo Fernández 
Ordóñez— está entrando con 
bastante dignidad en la CEE 
y dando una imagen de serie
dad.» y se quejó de que la 
prensa no ha dado mucha 
importancia al proyecto de 
ley de delegación legislativa 
al Gobierno para que realice 
la adaptación del ordena
miento jurídico español a la 
normativa comunitaria, que 
supone la "adaptación de 
unas cincuenta leyes a los 
reglamentos y directivas de 
la CEE.

CONDECORACION PARA ROSTROPOVICH

alemana, reunido ayer en 
Wolfsburg (R.F. de Alemania).

El Rey Don Juan Carlos hizo entrega al violonchelista soviético 
Mstislav Rostropovich de la Encomienza de Isabel la Católica.

Con este motivo, el conocido compositor fue invitado a un 
almuerzo en el Palacio de la Zarzuela.

Anoche, Rostropovich dirigió, en el Teatro Real, un concierto en 
homenaje al Rey Don Juan Carlos, con el que se conmemoraban los 
diez años de su reinado. .

En la telefoto de «Efe», Su Majestad el Rey abraza a Rostropo
vich tras la entrega de la distinción.

HAGA MAS RAPIDO 
SU ENVIO URGENTE

LIAME A CUAUADO
Recogemos sus mercancías a

Secuestro de «El Cocodrilo»
Madrid. —El director del semanario satirico «El Cocodrilo», 

Carlos de Vega, prestó ayer declaración durante veinte minutos 
ante el juez central de instrucción número 4 en relación con el 
articulo titulado «Diez años de borbonez».

Ese articulo, publicado en la primera página del número 74 de la 
revista y firmado con el seudónimo «Alfonso V.I.», motivó ayer una 
querella del fiscal por supuestas injurias al Jefe del Estado y la 
orden judicial de secuestro de la publicación.

El articulo critica la educación militar del Principe de Asturias, 
hace consideraciones históricas sobre «las desdichas de las casas 
reales», comenta ciertos comportamientos de algunos monarcas de 
la Casa de Borbón, desde Fernando Vil, y lamenta que «la monar
quía cometa errores que un día pueden pagarse carísimos». Efe

domicilio c<
Transportamos de todo
V entregamos en

una simple llamado

horas en su punto 
de destino

• Rentabilidad maxi 
ma por ejemplo en 
viar un paquete de
I kilo desde Segov+o

le Costara
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únicamente 542 Pts 
• Servicios combina
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«Guerra» contra 
Nicolás Redondo 
en sectores de UGT

Madrid.- Miembros de la 
n»nfral socialista, algunos con 
r^rao de responsabilidad en la 
vnanización, han denunciado la 
existencia de una operación para 
rpstar poderes al actual secreta- 
no general de UGT, Nicolás Re
dondo, eliminando de la ejecuti- 

a que habrá de salir en el pró
ximo congreso a aquellas perso
nas más afines a la linea política 
de Redondo.

Paralelamente, y dentro de 
esta misma estrategia, se inten
ta al parecer, que en el congre
so que se va a celebrar el próxi
mo mes de abril se abandonen 
ios términos de sindicato de cla
se y revolucionario —al igual 
que hizo el PSOE con el mar
xismo—, por entender que son 
conceptos que ya han sido supe
rados, según «El País».

Destacados dirigentes han 
confirmado públicamente la 
existencia de movimientos, en
cabezados por dirigentes cerca
nos al PSOE, que desde la pro
pia UGT intentan debilitar a Ni
colás Redondo, restándole apo
yos en los órganos de dirección y 
convirtiendo a la central en una 
prolongación del partido.

A P y CC. OO. discrepan de las 
cifras oficiales sobre el paro

Acusan al Gobierno de ocultar que sigue 
aumentando el desempleo

Madrid.— Alianza Popular y 
CC.OO. discrepan de las con
clusiones que el Gobierno obtie
ne de la encuesta de población 
activa elaborada por el Instituto 
Nacional de Estadística que re
flejaban una evolución positiva 
del empleo.

El sindicato CC.OO. estima 
que desde que gobierna el 
PSOE el empleo descendió un 
4,5 por ciento y el paro creció un 
29,3 por ciento, a juzgar por los 
datos facilitados por la reciente 
encuesta de población activa, in
forma este sindicato.

Según este sindicato esta en
cuesta deja claro que el empleo 
se redujo en un 0,98 por ciento 
(102.600 empleos menos) y el 
paro creció un 6,6 por ciento 
(179.500 parados más).

Agrega CC.OO. que frente a 
estas cifras de reducción del 
empleo y aumento del paro, las 
relativas de cobertura al desem
pleo no han crecido.

En 1982 la cifra media de co*

Moran, herido en accidente de tráfico
Pontevedra.- El exministro de Asuntos Exteriores Fernando Morán 

sufrió ayer un accidente de circulación en Redondela (Pontevedra), 
cuando regresaba de un mitin. El coche en el que viajaba chocó contra 
un camión al realizar un adelantamiento. Morán se quejó sólo de un fuer
te dolor en el pecho, pero su chófer padece heridas más graves. El recién 
nombrado embajador ante las Naciones Unidas fue internado en el hos
pital Nuestra Señora de Fátima, de Vigo, donde se encuentra sometido 
a observación.
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SUCESOS
bertura se situó en el 33,6 por 
ciento de parados protegidos 
económicamente y en la actuali
dad esta cifra está situada en el 
32 por ciento, lo que significa 
que en 1982 había 2.117.500 pa
rados, de los que 1.487.500 no 
recibían ninguna ayuda.

En laactualidad con 2.889.900 
parados según la encuesta hay 
2.091.000 que no reciben ningún 
tipo de ayuda.

CC.OO. insiste en que consi
dera necesario la modificación 
de la política económica de ajus
te duro con los más necesitados 
y perjudicados por la crisis.

Alianza Popular, en comuni
cado facilidado a Efe, acusa al 
Gobierno de ocultar que en oto
ño sigue aumentando el paro.

Agrega que el Gobierno ha 
estado reteniendo la publicación 
de estadísticas poco favorables a 
su gestión hasta que transcu
rrieron los grandes debates polí
ticos de otoño y que es ahora 
cuando se hacen públicas las ci
fras «ERA», que revelan una ca
ja de 0,12 en la tasa de paro/po
blación activa, bajada estacional 
producida por las contrataciones 
turísticas y agrícolas del vera
no.

Agrega AP que durante el 
otoño ya se ha continuado la ten
dencia de destrucción de empleo 
como lo demuestra el aumento 
de 90.000 personas en las cifras 
de paro registrado en septiem
bre y octubre.- Efe.

UN OBRERO MATA A SU PATRONO * 
POR NO DARLE TRABAJO

Calahorra (La Rioja).—Un obrero de la construcción ase
sinó ayer en una céntrica plaza de esta localidad al patrón de 
su empresa, que el día anterior le había.comunicado que no 
tenia más trabajo para él.

El suceso se produjo por la mañana en la céntrica plaza de 
Quintiliano, más conocida por El Raso, cuando el empresario 
de esta localidad Gerardo Urzanqui Zamajun, de 45 años, ca
sado y con cuatro hijos, se encontraba conversando con dos 
personas.

En ese momento, se acercó a él Evaristo Lorente Franco, 
de 37 años, trabajador de la empresa de construcción de la 
que Gerardo Urzanqui era propietario y desde muy corta 
distancia disparó contra éste varios tiros con una escopeta 
cargada con postas.

El disparo atravesó el brazo y costado izquierdo de la vic
tima, que falleció en el acto.

MUJER MUERTA ARROLLADA POR UN TREN 
JUNTO A SU HIJA DE DOS AÑOS

Abarán (Murcia).—Una mujer de 31 años resultó muerta al 
ser arrollada por un tren, cuando cruzaba la vía férrea, junto a 
su hija de dos años, que sufrió la amputación de brazo y 
pierna izquierda.

El accidente ocurrió cuando la mujer, que portaba a su hija 
en brazos, se interpuso en la vía a una distancia de casi un 
kilómetro de la estación Abarán-Blanca, siendo atropellada 
por el automotor, número 4440, que cubre el trayecto Albace- 
te-Murcia.

Un portavoz de Renfe informó que en la zona del accidente 
no existe ningún paso a nivel.

La madre, María del Carmen Garrido Mondéjar, casada y 
con tres hijos, falleció en el acto, mientras que su hija, María 
Ursula Angosto Garrido, resultó con lesiones muy graves, 
siendo trasladada al hospital «Virgen de la Arrixaca» de 
Murcia, donde fue intervenida durante varias horas.

ANCIANA ASESINADA EN SU DOMICILIO
Barcelona.—El cadáver de una anciana de 78 años fue 

hallado en su domicilio de la calle de la Amistad, de Barce
lona, con evidentes señales de haber sido asesinada.

Fuentes policiales informaron de que el cuerpo sin vida de 
María Giovani Iturat fue encontrado sobre su cama en posi
ción decubito supino y con numerosos golpes en el rostro.

Los inspectores del Grupo de Homicidios desplazados al 
lugar del suceso observaron que junto al cadáver se encontra
ba la dentadura postiza de la anciana, así como numeroso 
rastros de sangre en sus manos y cuerpo.

Según fuentes de la Policía, la ventana que comunica la 
vivienda de la victima con el patio interior fue forzada, por lo 
que se supone que el autor del homicidio entró por dicho 
lugar. —Efe

DESMANTELADO UN NEGOCIO FAMILIAR DE TRAFICO 
DE HEROINA

Madrid.—Un matrimonio y sus dos hijos han sido dete
nidos en San Blas como presuntos responsables de traficar 
con heroína en la zona, informó la Policia.

Funcionarios de la Comisaria de San Blas se hallaban tras 
la pista de un individuo apodado «el Mono», que actuaba en la 
zona de la avenida de Guadalajara, como traficante de estu
pefacientes.

Posteriormente se averiguó que sus padres, I.A.S., de 59 
años, y J.G.P., de la misma edad, y un hermano, J. C., de 15 
años, colaboraban con «el Mono», cuyo nombre corresponde 
a las iniciales M.A.G., de 28 años.

La familia se relacionaba con otro supuesto traficante, 
R.S.T., domiciliado en el barrio de Canillejas, donde poseían 
un piso en la calle Troya.

Cuando la Policia consiguió indicios suficientes, solicitó 
un mandamiento judicial para registrar las viviendas de los 
presuntos traficantes.

Fuentes de la Jefatura Superior de Policía informaron hoy 
que en las dos viviendas de la familia detenida y del presunto 
traficante de Canillejas fueron intervenidos más de un millón 
de pesetas, ocho papelinas de heroína, 104 gramos de la 
misma sustancia, balanzas de precisión v otros efectos.—Efe

DESTROZADO EL PABELLON DE JOVENES
DE LA CARCEL DE ALICANTE

Alicante.—Los presos amotinados en la cárcel de Fontca- 
lent (Alicante) y que se entregaron ayer, dejaron totalmente 
destrozado el pabellón de jóvenes del centro, con daños 
valorados en unos cinco millones de pesetas.

Los reclusos se dedicaron durante las doce horas de su 
motín a destruir cristaleras, camas, sillas, puertas metálicas 
y asaltaron un minieconomato que se encuentra en el pabe
llón. Según dijeron a Efe fuentes del Gobierno Civil de 
Alicante, los amotinados son considerados a partir de este 
momento «presos peligrosos» por lo que serán trasladados a 
un penal de alta seguridad.

M.C.D. 2022
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Portugal

Gadafi subvencionó con dos 
millones y medio de dólares 
a los terroristas del FP-25

En un intento de Libia de «controlar» 
la isla de Madeira

Lisboa.- El teniente coronel 
Otelo Saravia de Carvalho y el diri
gente libio, Muammar el Gadafi, 
negociaron la concesión por Libia

PANORAMICA
R. F.A.'. Varios centenares de 
mujeres «de la vida», reunidas 
en Berlín, exigieron que la pros
titución sea contemplada como 
un servicio público y pidieron 
Seguridad Social para las ejer
cientes del oficio más antiguo 
del mundo.

BRASIL: Un activo grupo de 
países iberoamericanos y Esta
dos Unidos, bajo coordinación 
de la OEA, impulsan un acuerdo 
regional de lucha contra el tráfi
co de drogas, se anunció ofi
cialmente en Brasilia.

ISRAEL: Los jefes de la diplo
macia soviética y estadouniden
se, Eduard Schvarnadze y Geor- 
ge Shultz, respectivamente, tra
tarán sobre el proceso para con
cretar la paz entre israelíes y 
árabes, reveló en Jerusalén Ri
chard Murphy, asistente del 
secretario norteamericano de 
Estado.

PERU: Mientras miles de perso
nas se manifestaban en favor de 
la paz y la vida en Perú, dos po
licías eran asesinados y se con
firmaba el hallazgo de una nue
va fosa común en Ayacucho con 
quince cadáveres.

LIBANO: Por segundo día con
secutivo, los milicianos drusos 
del Partido Socialista Progresis
ta (PSP) y los chiitas de AMAL 
combaten en el sector musul
mán de Beirut, con un balance 
de al menos 30 muertos, cuando 
se conmemora el aniversario de 
la independencia del país de 
Francia.

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

Don Alejandro Santamaría 
Martín

Que falleció en Segovia 
el día 25 de noviembre de 1984

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie el lunes día 25, a las 

8,30 de la tarde, en la iglesia parroquial de San Mi- 
llán, será aplicado por el eterno descanso del alma 
del finado.

Su esposa, D.e Juana Rodríguez; hijos, José- 
Luis, María-Luisa, Plácida y María-lsabel Santa
maría Rodríguez; hijos políticos, Carlos Alonso 
Santana y Patricio Moreno Barrio; hermana, D.a 
Guadalupe Santamaría (Vda. de Postigo); nietos, 
bisnieta, sobrinos y demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

de una subvención anual de 
2.500.000 dálares, destinada al 
grupo terrorista portugués FP-25.

Asi lo afirmó ante el tribunal que 
juzga el caso de las Fuerzas Popu
lares 25 de Abril (FP-25) el acusa
do Joao Macedo Córrela, alias «El 
Poeta», que tiene el estatuto de 
«arrepentido» en el proceso en 
que se encuentran involucrados 
Otelo y 72 personas más.

Según Macedo, el apoyo finan
ciero libio estaba dirigido al «pro
yecto global», que la acusación re
laciona con las FP-25, y tendría 
como contrapartida el envio hacia 
la isla portuguesa de Madeira de 
militantes de la Juventud Autóno
ma Revolucionaria (JAR), subdivi
sión del «proyecto global» para 
provocar agitación política en esa 
región autónoma de Portugal.

Dicha agitación -agregó Mace- 
do- se destinaba a abrir camino al 
«control» de Libia sobre Madei
ra.-Efe

Desaparece de «Europalia» 
una tabla de Juan de Flandes
Bruselas.— Una tabla de 

Juan de Flandes desapareció del 
museo de Lovaina en el que se 
exhibía, en el marco del festival 
cultural «Europalia-85», dedi
cado a España.

Los comisarios generales de 
este certamen, Hermán Lie- 
baerts y Luis González Seara in
formaron en un comunicado que 
tuvieron conocimiento el 21 de 
noviembre, jueves de la desapa
rición de la pintura en el Museo 
Universitario de Lovaina.

Se trata de una tabla de 30 
cm. por 21 cm., enmarcada, que 
representa el «Ecce Homo» y 
pertenece a la Cartuja de Mira- 
flores, de Burgos.

«El valor histórico, artístico y 
religioso de este cuadro es mu
cho mayor que su posible valor 
de mercado», según los comisa

300.000 millones de contrato

España recibió el primero de los 
aviones de combate F-18 que 
ha comprado a Estados Unidos

El secretario de Estado de Defensa, Eduardo Serra, se sienta a los 
mandos del nuevo avión español de ataque F-18 

de McDonnell Douglas.

rios belga y español de la expo
sición, quienes destacaron que 
«el mismo nombre del artista, 
Juan de Flandes, es un símbolo 
de las relaciones entre España y 
Bélgica».- Efe.

BELGICA. ROBO 
DE UN CUADRO 
DE VAN DYCK

Bruselas.— La Policía belga 
dio cuenta ayer del robo de un 
cuadro de Van Dyck, perpetrado 
en el domicilio de un coleccio
nista privado en el barrio bruse- 
lense de Ixelles.

El cuadro robado representa a 
San Sebastián, señaló la Policía, 
que notificó también la sustrac
ción de un cuadro de Jordaens y 
una colección de sellos de co
rreos.

Al parecer, los autores del 
robo, que penetraron por una de 
las ventanas de la vivienda, dis
pusieron de toda una semana 
para registrar en la residencia, 
por encontrarse ésta deshabita
da.-Efe.

Los alemanes 
occidentales serán 
más ricos en 1986

Bonn.— Buenas noticias para 
la Coalición Cristianodemócrata 
Liberal de Helmut Kohl. Cinco 
expertos de otros tantos institu
tos de investigación económica 
predijeron para el próximo año 
un crecimiento económico del 
tres por ciento y un índice de in
flación de solo un 1,5 en Alema
nia Federal.

Ese crecimiento no será, sin 
embargo, suficiente como para 
reducir sensiblemente el indice 
de desempleo, que se aproxima 
a un nueve por ciento, conside
rado como excesivo en un pais 
tan sensible al paro.

El número de personas sin 
empleo fijo, actualmente en tor
no a los dos millones y medio, 
disminuirá en un uno por ciento, 
según las previsiones de los 
«cinco sabios», como se conoce 
a los autores del informe.- Efe.

El secretario de Estado de De
fensa, Eduardo Serra, y el jefe 
del Estado Mayor del Ejército 
del Aire, general José Santos 
Peralba, asistieron ayer en la 
factoría de McDonnell Douglas 
en San Luis (EE.UU.) a la cere
monia de presentación oficial 
del primer caza bombardero 
F-18 de los 72 que adquirió Es
paña a la citada empresa en 
1982, por un valor aproximado 
de 300.000 millones de pesetas.

El acto se celebró en un am
biente festivo típicamente ame
ricano, amenizado por la banda 
de la universidad de San Luis y 
con la asistencia de unas 2-000 
personas.de las que 1.600 eran 
empleados de McDonnell elegi
dos al azar.

Un primer grupo de pilotos 
españoles comenzará pronto sus 
entrenamientos a bordo del 
F-18A en base de Whiteman en 
el Estado de Missouri, y final
mente lo completarán en la base 
naval de Lemoore en California.

MINISTERIO DE TRABAJO 
Y SEGURIDAD SOCIAL

SECRETARIA GENERAL PARA LA SEGURIDAD SOCIAL 

INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES

La Dirección Provincial del INSERSO de Segovia- 
convoca concurso público para adjudicación de los se 
vicios de limpieza del siguiente Centro: I

- HOGAR DEL PENSIONISTA «SAN 
Avda. José Antonio, s/n - SEGOVIA.

• Tipo de licitación: 3.300.000 pesetas anua

Los Pliegos de Cláusulas Administrativas 
cripciones Técnicas, estarán de manifiesto en la 
ción Provincial del Instituto Nacional de Servicios 
ciales, Paseo Conde Sepúlveda n.° 1, de esta caP’un. 
a partir del día siguiente a la publicación de este a 

cío.

Las solicitudes y proposiciones, ajustadas al 
que figura en los referidos pliegos, se presenta1"3^ 
la mencionada Dirección Provincial, hasta las 
horas del día en que se cumplan los diez hábiles. 
tados a partir del siguiente a la publicación c 
anuncio. No se admitirán las remitidas por correo 

del ad'
El importe de este anuncio será de cuenta 

judicatario. . a
L/l DIRECTORA PROVINCML

Juan Pablo II 
abrirá mañana 
el Sínodo Extra
ordinario de 
los Obispos

Ciudad del Vaticano- 
Una misa concelebrada pOr 
Juan Pablo II y todos los car
denales, arzobispos, obispos 
presentes en Roma, asi como 
los sacerdotes participantes 
en el Sínodo Extraordinario, 
abrirá los trabajos de este 
magno acontecimiento ecle- 
sial, el domingo, 24 de no
viembre, en San Pedro del 
Vaticano.

Juan Pablo II y 165 pa
triarcas y metropolitas, arzo
bispos, obispos, superiores 
religiosos y prefectos de la 
curia romana auscultarán el 
estado de salud de la Iglesia 
Católica, en esta Asamblea 
Extraordinaria del Sínodo de 
Obispos, de la que sólo se 
sabe que se inicia el 24 y que 
puede acabar —aunque no es 
seguro— el 8 de diciembre, 
pues los padres sinodales 
«tienen la palabra».

El objetivo de esta reunión 
extraordinaria de obispos ya 
lo enunció el propio Juan Pa
blo II cuando decidió convo
carlo el pasado 25 de enero 
de 1985, en la Basílica de San 
Pablo, el mismo lugar en el 
que otro 25 de enero (de 
1959) Juan XXIII diera el cla
moroso anuncio de la convo
catoria del último concilio 
universal.

Prescindiendo de la con
memoración del Vaticano lia 
veinte años de su clausura (el 
8 de diciembre de 1965). esta 
«cumbre» episcopal permiti
rá al Papa y a los padres si
nodales «revivir la atmósfera 
extraordinaria de comunión 
eclesial que caracterizó el 
concilio e intercambiar y pro
fundizar experiencias y noti
cias acerca de su aplicación».

Junto a esta celebración y 
esta verificación, el aspecto 
llamado a despertar más po
lémica será el de favorecer 
una ulterior profundización y 
constante inserción del Vati
cano II en la vida de la lg|e" 
sia, «también a la luz de las 
exigencias del momento ac
tual y futuro».

M.C.D. 2022
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FUTBOL- Grupo Vil. 13.a jornada

En Manzanares, a las cuatro, 
Daimiel-Gimnástica Segoviana, 
con arbitraje de Fernández Prieto

CALENDARIO DEPORTIVO

La Escuela-Córdoba (fútbol sala), 
Jesuitinas Caja-Medicina (balon

cesto), encuentros a destacar

Todos los encuentros corres
pondientes a la decimotercera 
¡ornada de Liga en el grupo Vil 
de la Tercera División se dispu
tan mañana domingo.. Este es 
su calendario:

PEGASO-VALDEPEÑAS. Cam
po: «Ciudad Pegaso». Hora:
11,30. Dirige: Núñez Manri
que. Pronóstico: x 2.

Otro «hueso» les «cae» maña
nas los «camioneros». Si empa
taron con el Daimiel el domingo 
anterior, también les va a ser 
difícil ganar a los paisanos de 
éstos. Es un encuentro intere
sante. Dirige este encuentro 
Núñez Manrique por enferme
dad de J. García Aranda, que 
era el designado.

REAL AVILA-SAN FERNANDO. 
Campo: «Adolfo Suárez». Ho
ra: 3,45. Dirige: Romero Sán
chez. Pronóstico: 1.

Vamos a creer que la mala ra
cha adúlense ha terminado ya. 
Seria una sorpresa el que los 
jugadores visitantes lograran 
arrancar un solo punto. Deben 
ganar y con diferencia.

MOSCARDO-AT. VALDEMORO. 
Campo: «Román Valero». Ho
ra: 11,30. Dirige: Jiménez de la 
Coca. Pronóstico: 1 X.
Opino —ya sé que es «arries

gado» hacerlo ahora—, que el 
VALDEMORO es un líder de 
«paja» y que no será mucho el 
tiempo que «aguante» en esa 

LOPEZ: «Soy segoviano y 
mi corazón y mis amigos están 

en Segovia»
in duda fue una auténtica sor

Presa el fichaje de López por Aré- 
^•o e Hijos. Por ello lo más normal 
es que^reguntáramos al jugador 

- radena los motivos de tal 
•paso».

"En este cambio -del Valdemo- 
0 al equipo “hormigonero"-, hay 

q o v iLO,'VO ^und®m®nfaE Yo soy se- 
cora/10 P°r encima de todo y mi 
QovTnAy mis ami90s están en Se- 
¡bam un9ue en el Valdemoro 
DivisiónPíimer0S 60 e‘ 9rUP° 06 33 
medir ’ 3 verdad es Que a mi no 
r0 a , enadael jugar ahí. No aspi- 
JueanU9ar 60 Se9unda División, 
gusta mPOrKaf'Clón y P°rque me 
con mi^^0' Y S*lo Puedo hacer 
^bomtaTóT/de estaforma 

lo prefiero».

*osV2Uéhasvist°entusnue- 
Partido7Pañeros en el primer

buena. Fai^ 9ente pero que muy 
experienCiaa’pUI2ás' un P°co de 
Con muchisim eI° es un equiP0 
tres íuqadn ° futuro- Hay dos o 
mueven P| r 6?- que no conocía y 6a. n el balón que es una deli-

^'bemoro? dÍ*° 18 direc,'va d»1

'“s.tenemo? Vamos los Prlm^ 
n° querían r, Una P|antil|a corta y 
na manera q|Ue me fuera de nin9u- 
Qaban ia r L6S dl*P nue Ri no me 
liraba tota?^18 de Abortad me re- 

a|mente del fútbol.

posición de privilegio. Mañana, 
todavía, tiene un encuentro re
lativamente fácil. Puede sacar 
algo positivo.

DAIMIEL-G. SEGOVIANA. Cam
po: Municipal de Manzanares.
Hora: 4 tarde. Dirige: Fernán
dez Prieto. Pronóstico: 1 x.
Otro desplazamiento muy di

fícil para la G. Segoviana. En 
este mismo campo —recorda
mos que el Daimiel tiene clau
surado el suyo tras los inciden
tes frente al Conquense—, el 
Leganés perdió por 2-0. A ello 
hay que unir el hecho de que el 
conjunto gimnástico cuenta con 
escasos efectivos para marcar 
goles. Llegar al empate ya seria 
importante.

MOSTOLES-AT. TOMELLOSO. 
Campo: Municipal «El Soto». 
Hora: 11,45. Dirige: Zambra- 
no Pajarón. Pronóstico: 1.

Ocasión fenomenal para que 
el equipo madrileño pueda ga
nar su primer encuentro en la 
Liga. Claro que los cambios de 
entrenador —algunas veces—, 
producen efectos «fulminantes» 
y pudiera ser que el conjunto 
manchego pusiera las cosas di
fíciles. Pero no lo creemos.

GUADALAJARA-ARANJUEZ. 
Campo: «Pedro Escartin». 
Hora: 4,30. Dirige: García 
Fuentes. Pronóstico: 1 x.
En situaciones normales para 

el equipo alcarreño habría que

- ¿Crees que tenías sitio en la 
G. Segoviana?
- Por supuesto que si. Estoy 

completamente seguro de que si 
ésta temporada estoy en la Sego
viana, juego todos los partidos. Si 
dije «no» a la directiva es porque 
yo tengo mi personalidad y ante 
todo quiero que me la respeten. 
Cuando veo que se están inten
tando reír de mi o menospreciar
me, no soy persona que se deje 
convencer. Creo que ya no mere
ce ía pena recordar el pasado y 
ahora, en el equipo que estoy, voy 
a jugar como siempre lo he hecho. 
Poni^r-Hn en cada partido mi cola
boración al máximo. J.M.a

(Foto: Antonio) 

pensar que un «uno» seria resul
tado más que probable. Mas, y 
dado que en casa regala puntos 
«a todo trapo», no será de extra
ñar que también el Aranjuez 
puntuara.

MANCHEGO-AZUQUECA. Cam
po: «Principe de España». Ho
ra: 4,30. Dirige: Salinas Jimé
nez. Pronóstico: 1.
Es cierto. El equipo que diri

ge Brotons está en «vena». Pero 
¿tanto como para ganar en su 
propio feudo al Manchego? No 
lo creemos. Puede que no haya 
goleada y que le cueste vencer 
al conjunto de Vaquero, pero 
los dos puntos se quedarán en 
casa.

SAN SEBASTIAN-ALCORCON. 
Campo: San Sebastián de los 
Reyes. Hora: 12. Dirige: Va
lladares Reglero. Pronóstico: 
1.
Puede ser un encuentro muy 

igualada. En principio la «venta
ja» la tiene el conjunto de casa 
que, si bien ha perdido «gas» en 
comparación con los primeros 
partidos de Liga, aún es difícil 
vencerle en su propio terreno.

FUENSALIDA - CONQUENSE. 
Campo: Puebla de Montalbán. 
Hora: 4. Dirige: Amaro Ramí
rez. Pronóstico: 2.

El equipo toledano, también 
con clausura del terreno de jue
go a consecuencia de los inci
dentes ocurridos en el encuen
tro frente al Azuqueca, lo tiene 
muy difícil para vencer al Con
quense. Nuestro pronóstico es 
claro.

R. MADRID-LEGANES. Campo: 
«Ciudad Deportiva». Hora: 12. 
Dirige: García Mochales. Pro
nóstico: x 2.

Puede y debe ser un encuen
tro de lo mejorcito de la jornada 
que comentamos. Los dos equi
pos poseen jugadores de buena 
técnica, aunque exista mayor 
diferencia en la experiencia de 
los jugadores visitantes. Me in
clino más por una victoria de 
éstos. । M ■

Empresa instaladora, líder en el sector, necesita

EL MEJOR VENDEDOR/A
para esta provincia

SE REQUIERE:
— Experiencia en ventas, mínimo 3 años, con re

sultados demostrables.
— Formación a nivel medio.
— Buena presencia.
— Vehículo propio. .
— Se valorarán conocimientos de electricidad o 

electrónica.

SE OFRECE:
— Creación y formación de su propio departa

mento de ventas.
— Contrato de trabajo indefinido, tras período 

de prueba y alta en Seguridad Social.
— Apoyo publicitario.
— Condiciones económicas a convenir.

Escribir con Curriculum Vitae al Apartado 
de Correos 256 de Segovia

Absoluta reserva a colocados Oferta de Empleo n.° M-003

Encuentros a disputar por los 
equipos segovianos en la jorna
da del fin de semana:

BALONCESTO 

PRIMERA FEMENINA

JESUITINAS CAJA-MEDICINA, 
(Sevilla). Cancha: C. Hijas de 
Jesús. Hora: 12.

SEGUNDA DIVISION

Descansa: Jesuitinas-Caja.

TERCERA DIVISION

J.P.M.-C.B. SORIA. Cancha: 
Teodosio. Hora: 8 tarde (hoy)

CANTALEJO CETIPSA - EURO- 
ROL IMPERIO. Cancha: Can- 
talejo. Hora: 12,30.

BALONMANO

SEGUNDA DIVISION

A. CUELLAR-CAJA SEGOVIA. 
Cancha: Pol. «Santa Clara». 
Hora: 7 tarde (hoy).

BEJARANO-NAVA. Cancha: Po- 
lideportivo Municipal Béjar. 
Hora: 12,30.

Ana Martín, Jesuitinas Caja:

«Que nadie crea 
que estamos vencidas, 
vamos a dar mucha guerra»

Aún continua sin poder jugar. 
No hay quien le «quite» su ilusión 
por el baloncesto, aunque tenga

LIGA PROVINCIAL

HUCHA-CARBONERO. Cancha: 
Teodosio. Hora: 10 mañana.

N. ASUNCION-AVANTO SANTA 
MARIA. Cancha: Pol. «Nava».

CAJASEGOVIA-COLETTE. Can
cha: Teodosio. Hora: 6 tarde 
(hoy). . -

FUTBOL SALA 
DIVISION DE HONOR

LA ESCUELA-CORDOBA F. S. 
Cancha: Maristas. Hora: 12.

LIGA REGIOM^l

SEGUROS SURESTE - SANTA 
BARBARA. Cancha: Polide- 
portivo «Santa Clara». Hora: 
20,30 (hoy).

CAJA PALENCIA-UNAMI NARI
ZOTAS. Cancha: Polideporti- 
vo Municipal. Hora: 7,30 tar
de íhnv).

VOLEIBOL 

SEGUNDA DIVISION

ALCAZAR ERTOIL-CALLE MA
YOR. Cancha- Teodosio. Ho
ra: 12

sus dudas -lógicas-, entre lesión 
y pasión. Ana Martin, jugadora de 
Jesuitinas Caja, ha de mantenerse 
aún lejos de la cancha de juego.' 
Ahora sólo mira.

-¿Hasta cuándo Ana?
- Por mi, cuanto antes. Lo que 

me gusta es ayudar a mis compa
ñeras. ya sé que es cuestión de 
tiempo y estoy harta de lesipnes. 
Desde luego hasta que no esté 
bien no vuelvo a jugar.

- Hay dos niveles en ese «es
tar bien». Uno físico y otro psí
quico. ¿Es así?

- Eso lo veré únicamente cuan
do vuelva a una cancha de juego. 
Ahora, desde fuera, estoy segura 
de que me va a afectar.

- ¿Qué opinas de la victoria 
de tu equipo de hoy frente al que 
lo fue ayer?

- He visto a Banesto mucho 
más flojo de lo que esperaba. Cla
ro que la baja de Cecilia, que es el 
alma del equipo, se ha dejado no
tar. Hay algunas jugadoras a las 
que no había visto jugar nunca.

- Y Jesuitinas, ¿mejor o peor 
que en la temporada anterior?

- Por el momento puede dar la 
impresión de que peor. Pero hay 
que tener en cuenta de que hemos 
jugado todos los encuentros fue
ra. Nos queda toda la segunda 
vuelta en casa y estoy convencida 
de que vamos a dar mucha guerra. 
Nos quedan en nuestra cancha 
dos equipos muy comprometidos: 
Junta del Puerto y Xuncas.

- ¿Qué le falta a Jesuitinas 
para ser un equipo «redondo»?

- Si lo supiera, trataríamos de 
traerlo. Lo que sí aseguro es que 
todas las jugadoras tienen un ex
ceso de ganas por jugar y ganar. 
Puede que ello nos lleve a la preci
pitación en determinados mo
mentos. J.M.a

(Foto: Antonio)
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BALONCESTO
José Luis Calvo, entrenador de Maristas:

«El técnico ha de adquirir 
conocimientos aunque sea 
de forma desagradable»

José Luis Calvo, es, en la actua
lidad, entrenador del equipo Ma- 
rista de baloncesto que juega en la 
Tercera División. Si hoy le traemos 
a esta sección deportiva es por
que en el último encuentro que su 
equipo disputó en Segovia por 
descalificado y expulsado del 
banquillo por los árbitros. Sin em
bargo, sus respuestas a nuestras 
preguntas son de auténtica mode
ración. De un técnico que sabe lo 
que dice y hace. Lean.

-¿Tu opinión sobre el en
cuentro?

TELEGRAMAS DEPORTIVOS

Ciclocross: El pentacampeón del mundo de ciclocross aficionado, 
el belga Robert Vermeire, estará en la línea de salida de la prueba inter
nacional de Azpeitia, a disputar el próximo domingo 1 de diciembre a 
partir de las doce y media del mediodía. *

Ajedrez: El periodista alemán occidental Helmut Jungwirth, denun
ciado el pasado mes de julio por el excampeón mundial de ajedrez, Ana- 
toli Karpov, por supuesta estafa de 450.000 dólares (más de 70 millones 
de pesetas), se encuentra en prisión preventiva en la ciudad alemana de 
Hamburgo.

Golf: Severiano Ballesteros continúa en el segundo puesto de la cla
sificación del torneo de Miyazaki, en Japón, dotado con 95 millones de 
pesetas, 17 de ellos para el vencedor. Ballesteros está empatado a 136 
golpes con Chen Tze-Chung, a un golpe del actual liaer, el japonés Tsu- 
neyuki Nakajima, que ha sumado 135 entre los dos primeros recorridos.

Un total de 440 golfistas de distintos países competirán por conse
guir la tarjeta del circuito europeo en las diversas fases de clasificación 
que se desarrollarán en La Manga del Mar Menor, desde el próximo día 
26 hasta el 6 de diciembre. La participación más importante es la de los 
ingleses, seguidos de estadounidenses y, a mayor distancia, de surafri- 
canos, italianos, argentinos, uruguayos y 20 españoles.

Tenis: El checo Ivan Lendl y la norteamericana Chris Evert serán ca
beza de serie número uno en Jos torneos masculino y femenino, respec
tivamente, por los Campeonatos Internacionales de Australia, de tenis, 
que comenzarán el próximo lunes, dia 25, en las pistas de Kooyong.

Los mejores jugadores y jugadoras del mundo competirán por los tí
tulos del último de los cuatro torneos que integran el Grand Slam de la 
presente temporada.

Fútbol: Domingo Ronce, presidente de la Unión Deportiva Las Pal
mas, de la Primera División de fútbol, ha sido sometido a una delicada 
operación en la garganta en el Hospital Clínico Universitario de Salaman
ca. El doctor Carrizo, otorrinolaringólogo que ha llevado a cabo la opera
ción y amigo personal de Domingo Ronce, ha negado facilitar cualquier 
tipo de información sobre la cuestión acogiéndose al secreto profesio
nal. Fuentes de la directiva de la Unión Deportiva Salamanca fueron 
quienes confirmaron a Efe la intervención quirúrgica que le ha sido prac
ticada al máximo dirigente del club canario.

- Todo se ha decidido en favor 
del equipo de casa en los diez mi
nutos del segundo tiempo. No es 
normal que estemos ocho minu
tos sin marcar un solo punto. He 
de reconocer el gran trabajo de 
mis jugadores.

- ¿La opinión sobre la labor 
arbitral?.

- No creo que hayan perjudica
do excesivamente. Hay otros en
cuentros en que perjudican más.

- ¿Y en cuanto a la técnica 
que te han señalado?

- En estos casos es necesario 
conocer a los árbitros. A uno de 
los árbitros, Hernangómez, si lo 
conocía. Al otro no. Ahora ya sé 
que es muy fuerte, que cuando le 
dices algo «duro» te señala una 
técnica. Esta es una forma de ad
quirir conocimiento un poco desa
gradable. Pe ahora en adelante ya 
sé que ánte este árbitro habré de 
actuar de otra forma.

(El colegiado en cuestión era 
Minguez).

- El baloncesto en Tercera, 
¿es un “correcalles,’?

- Puede parecerlo. Se trata de 
jugar organizado, pero cuando el 
árbitro no sabe distinguir muy bien 
cuándo es una carga legal, de lo 
que es el saltar a por un rebote y 
siempre se beneficia al de casa en 
todas las acciones, entonces pue
de parecer un “correcalles", por
que no se juega al baloncesto.

J.Ma
(Foto: Antonio)

Representantes segovianos 
en el Campeonato Regional 
de carreras de galgos

(JUAN PABLO QUEVEDO, CO
RRESPONSAL)

Yuli y Nuri son los nombres de 
las dos perras galgas que durante 
la última competición vencieron al 
resto de los cinco galgos presen
tados por la asociación galgera 
cuellarana El Lebrel; asi pues, una 
de ellas representará a Segovia en 
los campeonatos regionales de 
Castilla y León. Dicha competición 
se desarrolló en el coto Ortigosa 
del Pestaño que la sociedad gal
guera tiene en el término munici
pal de Santa María la Real de Nie
va, transcurriendo las diferentes 
pruebas con la belleza natural que 
caracteriza a este tipo de carreras.

Mañana, en el mismo escenario, 
los miembros de El Lebrel, pre
sentarán de nuevo a Yuli," de color 
blanco sucio, y a Nuri, de tono bar
cina, a la prueba definitiva para 
poder acceder a representar a Se
govia en el campeonato regional 
que se disputará el próximo siete 
de diciembre en Medina del Cam
po.

ABIERTA LA VEDA 
DE LA PERDIZ

Desde mañana y hasta el dia 6 
de enero queda abierta la veda de 
la perdiz en el coto cuellarano. 
Ante tal hecho, la sociedad de ca
zadores de la localidad ha divulga
do unas normas entre las que des
tacamos las siguientes: abatir un 
máximo de dos piezas por dia, uti
lizar el coto los seis domingos has
ta la fecha del cierre del mismo, y 
cazar hasta las dos de la tarde. Di
chas normas se cumplirán en pro

Horario de las Escuelas 
Deportivas Municipales

El Patronato Deportivo Muni
cipal, del Ayuntamiento de Se- 
govia^en colaboración con la 
Junta de Castilla y León, ha 
puesto en funcionamiento para 
el curso 1985/86, las escuelas 
deportivas municipales para ni- 
ños/as segovinos, cuyas activi
dades se desarrollan en diferen
tes instalaciones, con arreglo al 
siguiente horario:

— Baloncesto y minibasquet 
(femenino). Para niñas nacidas 
entre 1970 y 1977, ambos inclu
sive, en el Pabellón «Emperador 
Teodosio», los lunes, de 18 a 
19,30 horas, y los miércoles, de 
19 a 20 horas.

— Balonmano. Para niños na
cidos entre 1970 y 1973, en el 
Pabellón «Emperador Teodo
sio», los miércoles, de 20 a 21 
horas, y los viernes, de 18 a 
19,30 horas. 

Es un consejo de la CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR.

ASOCIACION DE UTILIDAD PUBLICA.

Protege tus ojos 
O contra el exceso de luz.

de la conservación de la fauna en 
la comarca cuellarana.

I CAMPEONATO 
DE MUS «PENTAGONO»

El próximo lunes, día 25, co
menzará a celebrarse el I Cam
peonato de mus «Pentágono» que 
convoca la cafetería que lleva ese 
nombre. En los locales de la mis
ma tendrá lugar el sorteo de pare
jas que habrán pagado, como ins
cripción, dos mil pesetas por pa
reja.

En cuanto a los premios del 
campeonato, oscilan entre las 
25.000 pesetas y trofeo para la pa
reja campeona, y las 10.000 para 
la segunda y 5.000 para la tercera.

Baloncesto juvenil femenino

El centro Nuestra Señora de la 
Esperanza, campeón regional

Ampliando la información que 
ofrecimos sobre los I Juegos de 
Castilla y León —ANDE— dire
mos que Segovia estuvo repre
sentada en ellos por cuatro equi
pos. Dos del colegio Nuestra Se
ñora de la Esperanza, uno del 
colegio Huarte de San Juan, de 
Fuentepelayo, y uno del taller 
Virgen de Valvanera. Además 
participaron centros de las pro
vincias de Avila, León, Zamora, 
Salamanca (sede de estos Jue
gos), Valladolid, Falencia, Bur
gos, y Soria.

El equipo de fútbol sala Nues
tra Señora de la Esperanza, en

—Voleibol (niños/as). Naci
dos entre 1970 y 1974, en el Pa
bellón «Emperador Teodosio», 
los martes y jueves, de 18 a 
19,30 horas.

—Tenis (niños/as). Nacidos/ 
as entre 1971 y 1977, en las 
pistas de la Ciudad Deportiva 
«La Albuera», los sábados y do
mingos, de 10 a 12 horas.

Todos aquellos interesados 
en inscribirse en estas Escuelas 
Deportivas Municipales, podrán 
acudir a los centros donde se 
imparten las clases, en los dias 
y horas señalados anteriormen
te.

Para cualquier información 
pueden llamar al teléfono 433611 
del Ayuntamiento de Segovia 
(Patronato Deportivo Municipal, 
de lunes a viernes, de 13 a 4 
horas).

Atletas segovianos 
compiten mañana 
en Toledo 
y Madrid

Mañana, domingo, se cele 
brará en Talavera de la Reina 
Toledo, el IV Cross Ciudad de 
Talavera que organiza el club d= 
atletismo ADAT y en el que par
ticiparán atletas de la Escuela 
de Atletismo del Patronato De
portivo Municipal de Segovia 
El cross se desarrollará en un 
circuito de tierra situado en los 
Sifones, junto al rio Tajo, er 
dicha localidad toledana. El au
tocar con los atletas segovianos 
saldrá a las seis y media de la 
mañana de la plaza Oriental.

Por otra parte, tres atletas de 
Club de Atletismo Joaquín Blu- 
me-Caja Segovia participarán 
mañana en la Popular de Cani- 
llejas. Estos atletas son Ricardo 
y Belinda Hernández y Antonio 
Hernández Chapa que, aunque 
residen en Avila, son de dicho 
club segoviano. 

la categoría infantil masculino, 
quedó eliminado en la primera 
jornada de los Juegos frente a 
León. Como ya informamos, el 
de fútbol sala Huarte de San 
Juan de Fuentepelayo, en la ca
tegoría juvenil masculino, que
dó clasificado en segundo lugar 
frente al de Avila. El conjunto 
de baloncesto Nuestra Señora 
de la Esperanza, juvenil feme
nino tuvo una brillante actua
ción ya que se proclamó cam
peón regional en su categoría, 
después de vencer a Falencia 
por 34-10, a León por 21-20 y a 
Valladolid.

Una vez terminadas las com
peticiones, tuvo lugar la entrega 
de premios y trofeos en el trans
curso de una fiesta campera.

Como ya se sabe, A.N.DE 
en Segovia coordina, promueve 
y organiza actividades depori 
vas, de ocio y tiempo libre para 
las personas con deficiencias 
psíquicas de toda la provincia 
También es una asociación re<x 
nocida de utilidad pública. Pue- 
el ejercicio de dichas actividades 
favorece el desarrollo Person® ’ 
la integración social y labora 
estas personas. Por ello, a ° 
se pide la colaboración de 
segovianos para que adqul.e 
rifas para el sorteo de un vi 
a fin de conseguir fondos P 
poder llevar a cabo el progra 
de actividades.

SANCIONES
El Comité de

la Federación Territoria 
llana de Fútbol ha sanC'°nsego- 
los siguientes jugadores 
víanos con respecto a la l 
disputada el pasado día 
noviembre.

Acueducto. José E- y
Pascual, doble amones i. 
un partido y 750 pesetas
fa- . yeia5^

Arévalo e Hijos: Luí eSta- 
Rodrigálvez, doble 3 
ción y 350 pesetas. gofir

Olombrada: Alejandr c ig ' 
brero Cano, doble amo 
y un partido por formu' . La
vaciones al árbitro, y slaci;’ 
zaro Sanz, doble amo 
por la misma causa QOnzaie:

El Espinar: Pablo 
Acosta, tres partidos y e a 
setas por menosprecio 
colegiado.
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ANUNCIOS po r  pa l a br a s GANADOS

a l q uil er es

a  r OUILO o vendo local acondi
cionado en galería Ruerta de 
ra«illa; cualquier negocio, m- dS oficinas4 Teléfono 430512.

APARTAMENTOS en alquiler 
nara oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
425220.

SE ALQUILA piso amueblado. 
Avenida José Antonio. Teléfono 
421628.

SE ALQUILAN pisos. Teléfono 
423679.
SE ALQUILA piso grande con 
calefacción. Pozuelo, 6, 3.° In
forma: Isaías. Teléfono 423081.

COMPRAS

COMPRO muebles viejos upiza- 
d<*: sillas, sillones, no importa 
condición de tapices. Por favor 
enviar teléfono y dirección al 
Apartado Correos 183. Segovia.

COMPRO local comercial, cén
trico, de 25 a 30 m2. Teléfono 
471513.

ENSEÑANZA

PREPARACION próximas oposi
ciones: Magisterio - Instituciones 
Penitenciarias - Auxiliares - Ad
ministrativo Seguridad Social. Ca
ja Ahorros - Banca. Policía. Co
rreos. Teléfono 434010. c/ Cas
cos, 15.

PROFESORA titulada da clases 
de E.G.B. Teléfono 436479.

INMOBILIARIAS

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos, naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, 1.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

TRABAJO

DOY TRABAJO fijo en su ciu
dad a la persona que nos compre 
una furgoneu. Teléfonos 983 - 
277366 - 237904.

NECESITO asistenta. Teléfono
424064.

TRASPASOS

TRASPASO Supermercado en 
Obispo Quesada. Razón: Teléfo
no 420835.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patiño. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

SOLUCIONE su futuro Vd. mis
mo. La Lombricultura lo hace 
posible. Actividad al alcance de 
toda persona. Rentabilidad inme
diata. Información: Teléfono 94
4244126.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

VENDO tres vacas mixtas, una 
parida y las otras dos abocadas. 
Pedro Gómez Martín. Matabue- 
na.

VEHICULOS
VENDO Seat 850 Especial en 
buen estado. Razón: Teléfono 
429403, por las mañanas. ■

SE VENDE 131 en buen estado. 
Teléfono 428502.
SE VENDE Chrisler 180, gas-oil. 
Teléfono 427920.

SE VENDE Renault 5 TS. Telé
fono 430234.

SE VENDE camión Ebro, con 
reductora, o cambio por tarjeta. 
Teléfono 520394.

•OCASION. Furgonetas vanos mo
delos. Talleres Aula ya. Polígono 
Industrial El Cerro. Teléfono 
421010. Segovia.

VENTAS

¿MUEBLES? ¡Hernando!, por 
su calidad, surtido y precio. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Travesía Obispo Quesada, 21.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
^e^a^Amensuales. Inmobiliaria

PARA esta temporada de invier
no nuevo surtido de confección 
selecta, en la fábrica de confec
ciones de Segovia, trajes, panu- 
lones, abrigos, cazadoras, etc., etc. 
*VESTIRAMA», detrás de los 
depósitos del agua.

VENDO piso 4 dormitorios, sa
lón, parquet, calefacción indivi
dual gasóleo; céntrico. Teléfono 
438186.

Jesús del Ser y Cía, S. A.

MADERAS PARA 
CARPINTERIA

Y EBANISTERIA
Nacionales y extranjeras

Polígono Industrial 
Calle Guadarrama, 120 
Teléf. 429040 (Segovia)

Madrid: Teléf. 2537752

PISOS 3 y 5 dormitorios, céntri
cos, facilidades. GHERSA, Plaza 
Dr. Laguna, 4. 434725.

SE VENDEN enseres bar-restau
rante. Hogar Sindical.

MESA REVUELTA
MADERA ARTIFICIAL

Se ha fabricado un sustituto 
plástico de la madera de superio
res características, que no se pu
dre ni se quema, no necesita pin
tura y no se abarquilla ni tuerce. 
Acertadamente denominado 
«Everwood», este producto es el 
fruto de años de investigación de 
una empresa en Gran Bretaña, 
que en la actualidad lo produce 
para utilizarlo en construcción de 
mobiliario de oficina, mesas, ba
randillas, frisos, repisas y bancos. 
No parece probable que -sin un 
gran aumento del tamaño de las 
máquinas utilizadas en su fabrica
ción- «Everwood» sustituya a las 
vigas de madera, pero podría ser 
extraordinario su valor para otros 
usos, como la fabricación de ta
blones.

En la construcción del plástico, 
esta empresa ha emulado el pro

VENDO local grande, muy cén
trico, calle San Francisco. Telé
fono 428108 (horas comercio).

VENDO salón completo, perfecto 
estado. Teléfono 423457 (de 7 a 
9 noche).

VENDO paquetes de hierba. Te
léfono 181269.

VENDO parcela 18 obradas en 
Villovela y solar 160 m2 cerca 
de río. Teléfono 983-291410.

VENDO solar en Cabezuela, 
6.000 m2, con agua, luz; ideal 
para chalet. Teléfono 436570.

VENDO bar completamente ins
talado. Precio muy interesante, 
c/ Carral, 1. La Granja.

SE VENDE edificio comercial, 
nuevo, San Francisco, libre in
quilinos. Teléfs. 429214 - 432018. 

ceso natural de crecimiento del ár
bol. Tal crecimiento depende de 
células estrechas y huecas con 
fuertes paredes de lignina. La sa
via fluye a través de ellas para 
mantener el crecimiento, y el tron
co del árbol aumenta anualmente 
hasta que de él pueden cortarse 
tablones de hasta alrededor de un 
metro. Las células y sus paredes 
forman la veta de la madera. Ross 
Cooper, el hombre que hay detrás 
del «Everwood», utiliza poliestire- 
no como principal material sólido, 
junto con burbujas de gas. Cuan
do el poliestireno y las burbujas se 
moldean a presión con la tempe
ratura adecuada, estas últimas se 
convierten en células alargadas si
milares a las de la madera natural.

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

2as JORNADAS INTERNACIONALES 
DE ESTUDIOS REMOLACHEROS

ORGANIZADAS POR

COOPERATIVA AZUCARERA A.C.O.R.
E

En estas Segundas Jornadas, el tema que englobará todas las Conferencias será «EL CONTROL DE NEMATODOS» y 

tendrán como finalidad discutir los temas que se propongan en cada uno de los ciclos, interviniendo técnicos de reco
nocida valía internacional

TEMAS A DESARROLLAR
- LOS NEMATODOS EN EUROPA

Pr- Hermann Meyer, Director del centro de Vulgarización e 
nvestigación del cultivo de la Remolacha en Suiza.

' PROBLEMATICA DE LOS NEMATODOS EN ESPAÑA
Dr- Antonio Bello, Director del Instituto de Edafología y Bio- 
°gia Vegetal del Consejo Superior de Investigaciones Científi
cas de Madrid.

‘ FUNCIONAMIENTO DE LOS NEMATICIDAS EN EL CULTIVO 
DE LA r emo l ac h a azu c ar er a y  r es id u o s .
Pr- Edgard Seutin, Director de trabajos con nematicidas de la 
stación de Fitofarmacia de Gembloux, Bélgica.

' LOS MICROGRANULOS Y SUS EFECTOS
?r Walter Rudolf Scháufele, Director del departamento de 
atología y Protección Vegetal de Góttingen, Alemania.

28 noviembre 1985

- LUCHA BIOLOGICA .
Dr. Jochen Müller, Director del Instituto de Nematologia de 
Münster, Alemania.

- EFECTOS DE LAS CRUCIFERAS CONTRA
LA HETERODERA SCHACHTII
Dr. Dieter Heinicke, Director del departamento de Nematologia 
de la Cámara Agrícola de Hannover, Alemania.

- LUCHA INTEGRADA
Dr. Willem Heijbroek, Jefe del departamento Biológico del Ins
tituto para la producción racional de azúcar de Holanda. Pre
sidente del Grupo de trabajo de enfermedades y plagas del Ins
tituto Internacional de Investigaciones Remolacheras de Bélgica.

- PUESTA EN MARCHA DE LA LUCHA BIOLOGICA CONTRA
LOS NEMATODOS EN CASTILLA Y LEON
POR PARTE DE A.C.O.R. ;
Dr. José Luis Villarías, Director del Servicio de Formación e 
Investigación Agronómica de ACOR; D. José Redondo, especia
lista en Nematologia de ACOR.

Lugar de! acto: Salón de Actos de la Caja Rural de Valladolid
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
La Junta Superior de Precios 
estudia la repercusión del I V A
Madrid.—La Junta Superior 

de Precios ha constituido un 
grupo de trabajo que estudiará 
la repercusión del Impuesto so
bre el Valor Añadido en los pro
ductos y servicios intervenidos.

Igualmente, se ha elaborado 
un calendario para analizar en 
diciembre los expedientes rela
tivos a las subidas de precios 
que han de realizarse en enero. 
Entre ellas figuran —según in
forma Combtelsa— la leche, el 
pan, los fertilizantes y algunos 
productos energéticos.

El sector lácteo ha presenta-

Manuel Fraga 
cumple hoy 
63 años

El presidente de Alianza Popu
lar, integrada en Coalición Popu
lar, y líder de la oposición, Manuel 
Fraga Iribarne, cumple hoy sesen

ta y tres años. Fraga nació en Villal-j 
ba (Lugo) el 23 de noviembre de 
1922.

do ya a la Junta su propuesta de 
revisión de precios de la leche 
pasteurizada, que se pide suba 
un 6 por 10Ó, el mismo porcen
taje que se aplica en el IVA a los 
alimentos. El sector panadero 
está ultimando su informe.

En el caso de la leche, fuen
tes de la Junta dijeron que el

IVA no supondrá un aumento 
del 6 por 100, ya que los costes 
intermedios están sujetos al ITE, 
con un tipo próximo al 5 por 
100. Por el contrario, el princi
pal ingrediente del pan, la hari
na panificable, se encuentra 
exento del ITE y la incidencia 
del IVA será, pues, mayor.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

NICOLAS REDONDO se negó a hacer declaraciones sobre 
el conflicto que actualmente enfrénta al SOMA-UGT y a la 
Federación Estatal Minera a raíz de la convocatoria de una 
huelga de 48 horas, a celebrar en diciembre, conjuntamente 
con CC. OO.

DOS PARLAMENTARIOS DEL PSOE asistirán, a título 
personal, a la conferencia internacional «Paz para el pueblo 
saharaui» que se celebrará este fin de semana en París, orga
nizada por las diferentes asociaciones de amigos de la RDAS 
repartidas en el mundo.

LA SALA ESPECIAL de Revisión del Tribunal Supremo 
confirmó definitivamente la reprivatización del Banco At
lántico, adjudicado por el Gobierno a los Bancos Arabe Es
pañol y Exterior de España el 21 de marzo de 1984.

EL CLAUSTRO DE LA UNIVERSIDAD Nacional de Edu
cación a Distancia (UNED) se reunió en Madrid para elabo
rar los artículos del Estatuto, vaciados de contenido por estar 
en desacuerdo con la Ley de Reforma Universitaria (LRU).

EXTRANJERO

EL PRESIDENTE DEL CONGRESO BRASILEÑO, José 
Fraguelli, anuló la convocatoria a la Asamblea Constituyente 
que fue aprobada ayer de madrugada, por comprobarse un 
fraude.

LOS ESPAÑOLES FIGURAN en segundo lugar, después 
de los franceses, entre los turistas que visitaron Marruecos 
en 1984, según cifras oficiales.

EL PRESIDENTE BELISARIO BETANCUR recibió un 
documento firmado por más de 150.000 personas, que solici
tan prorrogar la tregua que su gobierno pactó con las Fuer
zas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC).

Madrid.- El Rey don Juan Car
los saluda a varios de los ex
combatientes que asistieron al 
acto inaugural del monumento 
dedicado a «todos los que die
ron su vida por España». El Go
bierno quiere que el monumen
to sea un «símbolo de reconci
liación de todos los españoles».

(Telefoto: Efe)

El dólar, en la cota más baja del año

Madrid.- El Banco de España fijó el cambio de dólar en 159,135 pe
setas, lo que significa el récord del año al situarse en su cota más baja. 
El jueves el cambio ya experimentó una sensible baja al cotizarse en 
195,399 pesetas dólar, rompiendo la estabilidad en la que se había man
tenido a lo largo de toda la semana.

Suscríbase a:
EL ADELANTADO

JULIO CARO BAROJA, 
PREMIO NACIONAL

DE LAS LETRAS ESPAÑOLAS
Madrid. — El antropólogo Julio Caro Baroja, autor 

de numerosos estudios sobre los pueblos de España, ha 
recibido hoy el Premio Nacional de las Letras Españo
las, que reconoce el conjunto de la obra de un escritor 
vivo.

Caro Baroja obtuvo el voto de la mayoría de los 
miembros del jurado entre ocho candidatos a este ga. 
lardón, el segundo en importancia que el Ministerio de 
Cultura otorga a las letras españolas, después del Pre
mio Miguel de Cervantes, con una dotación de cinco 
millones de pesetas.

Julio Caro Baroja, de 71 años, sobrino del escritor 
Pío Baroja, es autor de una amplia labor de investiga
ción, consagrada a la antropología social y cultural de 
los pueblos de España.

Entre sus numerosos estudios destacan un libro de 
memorias «Los Baroja» y numerosos ensayos, entre ellos 
«Los vascos», «Razas, pueblos y linajes», «Las brujas y 
su mundo» e «Inquisición, Brujería y Cristojudaísmo».

Otros-candidatos al premio fueron los poetas Gabriel 
Celaya y José Angel Valente, los ensayistas María Zam- 
brano y Martín de Riquer y los narradores Miguel Deli
bes, Anxel Fole y Pere Calders. — Efe.

LOTERIA PRIMITIVA

124 millones de pesetas 
para cada uno 

de los tres máximos acertantes
Madrid.-Ciento veinticuatro mi

llones de pesetas recibirán los 
tres ganadores del primer premio 
del sexto sorteo de la Lotería Pri
mitiva, celebrado el miércoles, 
cuya combinación fue 6, 15, 35, 
44, 46, 48.

El único acertante que ha des
velado su identidad, ha sido Ma
nuel Henríquez Sánchez, de 46 
años, residente en Los Llanos de 
Aridane (isla de la Palma), donde 
trabaja como gestor administrati
vo y delegado", de una empresa de

seguros. Está casado y tiene dos 
hijos.

Los otros dos máximos acer
tantes sellaron sus boletos en de-
legaciones de Barcelona y Cádiz

Terminado el escrutinio de este 
sorteo no han aparecido más bo
letos premiados de la primera ca
tegoría, por lo que el premio desti
nado a ésta (372.260.968 pesetas 
se distribuirán entre los tres acer
tantes, que cobrarán 124.086.989 
cada uno.

Aborto

Los ginecólogos piden al Gobierno
respeto a la objeción de conciencia

Madrid.- Los más prestigiosos ginecólogos madrileños (catedráti
cos, jefes de departamento y servicio de hospitales de la Seguridad So
cial) enviaron ayer una carta al presidente del Gobierno y al ministro de 
Sanidad en el que les piden que se respete su derecho a la objeción de 
conciencia y a no participar en procesos de aborto en ninguna de las fa
ses del mismo. El escrito es la réplica de los ginecólogos a los traslados 
decretados por el director del Primero de Octubre de los doctores Rafael 
Botín, Vázquez y Muelas, por negarse a colaborar en procesos de inte
rrupción legal del embarazo.

En la segunda categoría (cinco 
números más el complementario 
hay once acertantes que cobrarar 
cada uno 5.508.318 pesetas.

Los 442 boletos premiados en la 
tercera categoría (cinco números 
obtendrán 258.938 pesetas.

En la cuarta categoría aPar®c¿’ 
ron 28.449 acertantes que cobra

rán 4.733 pesetas.

Los 575.527 de quinta categoría 
(tres aciertos) recibirán 351 pese- 

tas.-Efe
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